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第66回年次大会記念アクティビティ



　木々のがまͿしくや͔なقઅをܴえました。し͔しや͔なقઅとはཪෲに世の中の様૬が一ม
してしまいました。毎年この時期に開催されるライオンズクラブの最大の行事である地区年次大会が新
型コロナウイルス感染症によって中止となってしまったのです。ライオンズクラブのྺ史のな͔でॳめ
ての事ଶであり、最ޙまで४උに携わっていたͩいた皆様のことを思った時に、͔けるݴ༿が見͔ͭら
ないのですが、ઈରに次にͭな͛てい͔なけれと、今、心新たにしているとこΖです。
　ライオンズクラブのおもな活動は、皆が例会にをӡび、إを合わせ、を発しながら、ライオン
ズのֶびをਂめていくことにಛがあります。会合やไ仕活動ができなくなると、खがຑᙺしたよ͏
に動きができなくなってしまいます。ૣくҎલのよ͏に、皆様とஆ͔く৮れ合͏ことができるよ͏、
切にئわずにおれません。
　「青ఱのᯡᯧ」で第二෭地区ガバナーに立ީิさせていたͩくことになって͔らૣいもので̏年がա͗
ました。第二෭地区ガバナーが受ߨする໊古屋で開催された「上ڃリーμーγップڀݚ会」をൽ切りに、
332ෳ合地区の第一෭地区ガバナーݚम、ถ国イリϊイभセントνャールズで開催されたガバナーΤϨ
クト・セϛナーなͲ多くのݚमを経験し、イタリア・ϛラϊで開催された第102回国際大会において、
同じアδア人であるδϡンϤル・νϣイ国際会長の໊ࢦによりガバナーにबすることができました。
　地区ӡӦにあたりましては今年度ガバナーテーマである「αスティナビリティ」、アクティビティ・ス
ローガンである「αスティナブル・アクティビティ」～࣋続Մੑのあるไ仕活動を～、地区ӡӦ方、
地区重事業をご理ղいたͩき、キャビネット構成員の皆様、全ての会員の皆様͔らಛஈのご協力をい
たͩきました。ຊにありがと͏ご͟います。
　地ڥٿのѱ化を৯い止め、ශࠔや֨ࠩの問をղܾしよ͏とすての国連Ճໍ国が合意した目ඪが
あります。4DGT（4VTUBJOBCMF DFWFMPQNFOU GPBMT）とݺれる（࣋続Մな開発目ඪ）です。世界をมえ
るための17の目ඪが͛ܝられています。その中には、ශࠔをなくそ͏、ٌծをθロに、すての人
に健߁と福祉を、࣭の高いڭҭをΈんなに、なͲの目ඪがありますが、今年度はそのよ͏なのไ仕
活動にੵۃ的に取り組んでまいりました。
　地ٿ上のͩれ一人も取り残さない࣋続Մな社会ͮくり、人が๛͔ならしを続けていくためにはͲ
͏すれいいの͔、Ͳのよ͏な社会になれ࣋続できるの͔。今ޙもこのよ͏なことにすこしでもݙߩ
できるไ仕活動に全力で取り組んでまいります。
　最ޙのϲ月、思い切った活動ができな͔ったことは残೦で、չしい思いもありますがこの１年ؒを
にาんでいたͩきましたキャビネット役員の皆様、そしてキャビネット事務局の皆様にも心より感謝ڞ
ਃし上͛、332－Ｅ地区の今ޙのӹ々の発లをف೦し挨拶と致します。
　１年ؒご協力、にありがと͏ご͟いました。

ʮαεςΟφϏϦςΟ�ʙ࣋ଓՄੑʙʯ

ϥΠΦϯζΫϥϒڠࡍࠃ会����&۠

۠Ψόφʔ　- .ҏ　౻　໌　

ΝΕศͮͱغࠕ
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ϥΠΦϯζΫϥϒڠࡍࠃ会����&۠

ΩϟϏωοτࣄװ　-. ೋҐؔ　ݡ　一ʢ山形ଂԦLCʣ

ʮҰؒͷ͝ँײʹྗڠͰ͢ʯ

　今期の地区キャビネット幹事をڼせ͔ͭり、皆様͔らは大มご協力をいたͩきました。
　　地区ガバナーテーマ　　　　「サスティナビリティ」
　　アクティビティスローガン　「サスティナブル・アクティビティ」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　～持続可能性のある奉仕活動を～
　伊藤ガバナーの思いをͲこまで実現できる͔、҉中ࡧのスタートでした。
　今期はLC*'100キャンϖーン２年目にたり、各κーンνΣアύーιンには、この活動にͭいて会員の皆
様にご理ղ・ご協力いたͩくためにຉしていたͩき、大มごۤ࿑をお͔けしました。ࢴ໘をおआりして心
͔ら感謝ਃし上͛ます。
　また、ެ式๚問の際には、各κーンの皆様͔ら様々なご意見・ご要等をいたͩき、ライオンズクラブの
ࠢ（たましい）をڭえていたͩいたよ͏に思います。
　そして、たくさんの周年記೦式యにもおটきをいたͩき、出੮するたびに地域にࠜ͟す各クラブのྺ史と
౷に৮れ܆ಃをत͔ったことは、ࢲのތりとなりました。
　たͩ、ฦすฦすも残೦なのは、新型コロナウイルスのӨڹにより地区年次大会を中止せ͟るをಘなくなっ
たことでした。伊藤ガバナーは、一年ؒの活動の締めくくりとしてのれを心ͪにされていたことで
しΐ͏。ࢲୡもなんと͔大会を開催できないもの͔とΪリΪリまで४උをਐめてまいりましたが、感染症が
૬खではউͪ目がありませんでした。開催をָしΈにされていた皆様には、心͔らおびਃし上͛ます。
　し͔しながら、Ҏ下の地区年次大会記೦アクティビティにͭきましては、りなく行させていたͩきま
したことをここにご報ࠂいたします。
　　１ɽ山形交ஂָڹにָثӡൖंߪ入ۚࢿの一部をد
　　２ɽ山形市にެԂ健ث߁۩をدଃ
　　̏ɽ332ෳ合地区アクティビティとしてラオスϗンΧー村にてখֶߍのݐ設支援
　最ޙに、今期キャビネット会議ご出੮いたͩいた構成員の皆様、会議等の४උをઌして行ってくͩさっ
た෭幹事の皆様、そしてスケδϡール調や事務を一खに引き受けてくͩさった事務局の୩様と伊藤様に
心͔ら感謝ਃし上͛ます。ありがと͏ご͟いました。

ϥΠΦϯζΫϥϒڠࡍࠃ会����&۠

ΩϟϏωοτ会ڮ　∁ .-　ܭ　　ʢ山形ଂԦLCʣ

ʮظࠓΛৼΓฦͬͯʯ

　２年લ伊藤ガバナーが第二෭地区ガバナーになる際に、キャビネット会計の໊ࢦを受け、
ライオンྺのઙいࢲがキャビネット会計とい͏大役を全͏できるの͔不安いっͺいͩった

事を思いىこします。このؒ、ۓுの連続でありましたが、有意ٛでو重なମ験をಘる期ؒでもありました。
に驚ዼしたとともن年６月のイタリア・ϛラϊでॳめての国際大会では、ライオンズクラブの活動ࡢ　
に「いよいよ始まるな。」との引き締まる思いを今も֮えております。̕月̑日͔ら始まりましたガバナー
ެ式๚問では、332�Ｅ地区55クラブの三役をはじめ地区役員、ຢ各クラブの皆様とし、自のクラブ活動
のߟえにͭいてܹを受け自ݚݾᮎの大切さを実感致し、各セϛナーにも参Ճし多くのことをֶびମ験させ
ていたͩきました。
　皆様にはLC*'キャンϖーン100のଞに、ࡢ今のҟ常ؾにより多発する自然災害や、छ々の活動にରする
ٛ援・支援協力ۚをおئいし心ۤしく思っておりましたが、ஆ͔い心でご協力をいたͩきありがと͏ご͟い
ました。また各委員会・クラブに於͔れましても、ੵۃ的に活動に取り組まれไ仕活動の実ફには感を受
ける͔りです。ॆ実した１年をありがと͏ご͟いました。し͔しながら、突然のコロナウィルス問によ
り̏月Ҏ߱の;C会議やキャビネット会議の開催の中止に始まり、ͭいには第66回地区年次大会の開催がで
きな͔ったことが心残りであります。
　最ޙになりますが、ガバナー、幹事をはじめお支えくͩさった皆様には心͔ら感謝ਃし上͛ます。キャビ
ネット事務局の୩さん、伊藤さん大มお世話になりました。
　これ͔らもウィαーϰの精ਆに則り社会ݙߩに励んで参りたいとଘじます。ありがと͏ご͟いました。

20 1 9 - 20 20   No.4   3



第66回 地区年次大会 େձςーマʮαスςΟφϏリςΟʯ
ϥΠΦϯζΫϥϒڠࡍࠃ会����&۠
ୈ��ճ۠࣍େ会　େ会ҕһ長　-. େٱอ　༃　ʢ山形ଂԦLCʣ

　第66回地区年次大会は、ए༿๖える新のقઅに開催を༧定いたしておりましたが新型コロナ
ウィルスの感染症֦大にい大ม残೦ながら中止となりました。
　伊藤明彦ガバナーの意向もあり、ૣいஈ֊より新しく生まれมわる『新県ຽ会館』においての式
య開催を༧定しておりました。
　今回の年次大会式యに於いて、多くの会員にご参Ճいたͩき新県ຽ会館の見ֶをしてもら͏ྑい

機会ͩと思っておりましたが、それも出来ず大ม残೦な結Ռになってしまいました。
　全て中止となりましたが、その中で年次大会記೦アクティビティとして山形交ஂָڹへָثӡൖं・山形市へ健߁
༡۩をଃఄ出来ました事は大ม意ٛਂいものがあります。
　今ޙも、「8F 4FSWF」をϞットーに社会ไ仕に精ਐしたいとߟえております。
　これまで実行委員会や、४උ等にご協力いたͩきました関各位にはਂく感謝をਃし上͛ます。

ϥΠΦϯζΫϥϒڠࡍࠃ会����&۠
ୈ��ճ۠࣍େ会　େ会࣮ߦҕһ長　-. ؠ　　ਖ਼ଠʢ山形ଂԦLCʣ

　この度の第66回地区年次大会は、୭もが༧ͩにしない新型コロナウィルスの世界的なຮ延によ
り、ごҊ内のとおり中止のやΉなきに౸りに残೦のۃΈでした。伊藤ガバナーの意向により新ங
༧定の新県ຽ会館における大会式యをメインにਾえ、山形テルαにての議員会及び議員総会・
新県ຽ会館での大会式య・ϗテルメトロϙリタン山形でのガバナー൩会と、山形Ӻ西地区全ମを
。った大会の༧定でした

　伊藤ガバナーは、෭地区ガバナーबॳより各行事開催༧定のࢪ設に内々にஈ取りͭけて下さり、新県ຽ会館の
ॡ工۩合のΈがؾが͔りとい͏状ଶで実行委員会をスタート致しました。し͔しながら、各会議のஈ取り、ブラβー
クラブの皆様よりいたͩくおखいのあり様なͲ様々なことがྑくղらずクラブ会長をはじめ実行委員のメンバー
には大มごをおֻけ致しました。
をഈ見する事が出来大มྑࢠ人と致しましては、ブラβー各クラブを๚問させていたͩき各クラブの例会の様ݸࢲ　
い経験をさせていたͩきました。
　その中、第66回地区年次大会記೦アクティビティは༧定通り実ࢪすることが出来ました事は、関各位にରし感謝
ਃし上͛ます。
　結びに、ご協力いたͩいたメンバーをはじめ会員皆様に感謝をਃし上͛ますとともに、来期の長Ҫ市における年次
大会の大成ޭをごف೦ਃし上͛ます。

■グランプリ賞　　ఱಐ中ԝLC

■クラブ運営部門
◇グッドアイディア推進賞
　ۚʗ長ҪLC
　ۜʗ大ੴాLC
　ಔʗञాLC

◇クラブ間交流推進賞
　ۚʗถLC
　ۜʗञాΈなとLC
　ಔʗඌՖLC
　　　　ԬྕLC

■アクティビティ部門
◇青少年教育推進賞
　ۚʗ山形բLC
　ۜʗఱಐԦকLC
　　　　ԬLC
　ಔʗ上山あらら͗LC
　　　　山形ӋཅLC
　　　　新ঙもがΈLC
　　　　ञాγーαイυLC
　　　　ञాさわや͔LC
　　　　Ԭ中ԝLC

◇環境保全推進賞
　ۚʗפՏߐLC
　ۜʗ山形LC
　ಔʗՏLC
　　　　ञా山ԦLC
　　　　ԬLC

◇社会福祉推進賞
　ۚʗ山形ଂԦLC
　ۜʗ山形中ԝLC
　ಔʗ山形千歳LC
　　　　ञాLC

◇社会福祉・献血推進賞
　ۚʗ東ࠜLC
　ۜʗञాLC
　ಔʗ上山LC
◇国際平和推進賞
　ۚʗ山形センνϡリーLC
　ۜʗ山形բLC
　ಔʗ上山LC
◇市民教育推進賞
　ۚʗ山形中ԝLC
　ۜʗඌՖLC
　ಔʗ山形ߚՖLC

2019～2020 地区年次大会 アワード
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第66回地区年次大会記念アクティビティ

■公益社団法人山形交響楽協会へ楽器運搬車購入代金支援
　今年度ガバナーは重目ඪのͻとͭに「地域社会へのݙߩ活動」
を͛ܝ、“山形交ஂָڹへの支援事業ਪਐ”をࣔされていることにԊ
い、これまでのָثӡൖंはߪ入͔ら21年が経աし大ٺ化して
おりߋ新時期をܴえていたことにより、ߪ入ֹ800万ԁのۚの一部
としてLC*'地区γΣアリンά交ۚを活༻、また不は年次大会
会計よりิరし300万ԁをެӹ社ஂ法人山形交ָڹ協会へָثӡൖं
入ۚとして支援、第66回地区年次大会記೦アクティビティの一ߪ
としてدଃしました。
　̑月13日に山形市のやま͗んϗールறंに於いて、伊藤ガバナー
͔ら山形交ஂָڹԂ部理事長にϨプリΧのΰールυキーをखして
ೲं式が行われました。

　健߁ҩྍઌਐ市の実現を目ࢦし
スϙーπڥඋに取り組んでいる
山形市へ、市ຽがۙなॴでؾ軽
にӡ動に取り組Έ健߁ҡ࣋をਤって
もらい、୭もがにར༻できる健ͮ߁
くりを目的として、健ث߁۩“ウΥー
ルクライϜ” １をدଃしました。
　“ウΥールクライϜ”は山形市ජ町
のජ༿の木ެԂに設置されます。

■山形市へ健康器具（ウォールクライム）を寄贈

■ガバナー特別賞
　「サスティナビリティ推進賞」
　ˑ山形LC　山形ଂԦLC　上山LC　山形中ԝLC　山形センνϡリーLC　上山あらら͗LC　山形բLC　
　　山形千歳LC　山形ߚՖLC　山形ӋཅLC　山形アルΧσィア LC
　ˑถLC　ถ中ԝLC　ถদິLC　ถদLC　　ˑפՏߐթཾLC
　ˑఱಐLC　ఱಐԦকLC　ఱಐLC　ఱಐ中ԝLC　ఱಐもΈじLC　　ˑ東ࠜLC　東ࠜさくらん΅ LC　
　ˑԬLC　ԬேᏽLC　ԬྕLC　Ԭ中ԝLC　
　「キャンペーン100推進賞」
　山形LC　山形ଂԦLC　上山LC　山形千歳LC　ถLC　פՏߐLC　東ࠜLC　ञాLC　ԬேᏽLC　藤ౡLC

■個人部門
　功労賞　　L.ࡈ藤　和ത（大 ੴ ాLC）　L.Ӌా　久（ञ　　ాLC）
　高齢者賞　L.三Ӝଠ（山形ଂԦLC）　L.ླ木　（ถ　　LC）　L.ࠤ藤三（ถ中ԝLC）
　　　　　　L.安　和༤（長　　ҪLC）　L.Ԟ山　　༃（ఱ　　ಐLC）　L.ล　　༐（ఱ　　ಐLC）
　　　　　　L.Ԟ山　ߛ一（ఱಐԦকLC）　L.ԡҪ　ত（ఱಐもΈじLC）　L.খྛ　ݩ༤（ञ　　ాLC）
　　　　　　L.上　重（ञ　　ాLC）　L.山ຊਔീ（ञ　　ాLC）　L.Ҫ上　新一（　　ԬLC）
　最多スポンサー賞　L.ԕా　彦（ਅࣨLC）（໊̑）　L.Ҫ上　　֜（藤ౡLC）（໊̏）
　YCE賞　ˎ受入　L.ܡ木　彦（山形ଂԦLC）
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ライオンズクラブ国際協会332－Ｅ地区　地区機関誌編集局員
L.ֿ۽　　૱

　６月1�日（ۚ）山形άランυϗテルに於いて、ॳ༧定されていたライオンズクラブ
国際協会332－Ｅ地区『第66回地区年次大会』が新型コロナウイルス感染症のӨڹによ
り中止となり、ସわりに『201�～2020年度キャビネット報ࠂ会』が行なわれました。
　L.伊藤明彦ガバナーより『４ϲ月Ϳりにお会い出来、خしく思います。̏月͔ら৭々
な動きが止まり、ライオンズクラブ活動も例外ではなく、全日ຊ・ෳ合・地区そして
各クラブの会議が中止とい͏状ଶでウΣブ会議や書໘でܾ議を行いました。また、Ϊ

リΪリまで地区年次大会の実行に関わっていた方々へ感謝し、վめてไ仕活動を続けて行͔なけれとڧく思
います。この状گ下で各クラブのไ仕活動の新ฉ記事をಡませてき大ม༐ؾけられました。ຊ日が今期最ޙ
の会となりますが「࣋続Մੑ」にも͛ܨて行͔なけれならない。』と挨拶をいたͩきました。
　そのޙ、લ地区三役への感謝状ଃఄ、؟ݙ者への感謝状ଃఄ、国際アϫーυ・地区ガバナーアϫーυάランプ
リのଃఄ、ガバナーΤϨクト・次期第一・第二෭地区ガバナーのհ、
ガバナーキーの引͗ܧが行なわれガバナーΤϨクトL.খ関ར一、次期第
一෭地区ガバナー L.ࠤ美、次期第二෭地区ガバナー L.࠺ޗਖ਼ষの挨
拶があり続いて幹事報ࠂ、地区コーσィネーター報ࠂ、;C報ࠂ、委員長
報ࠂ、地区年次大会委員長L.ؠਖ਼ଠ͔ら挨拶がありました。
　最ޙにキャビネット会計L.高橋和成のด会の挨拶で報ࠂ会がऴわりま
した。දজされた皆様、におめでと͏ご͟いました。
　来年度は新型コロナウィルス感染症がऴଉし地区年次大会が開催され
ることを͏ئ͔りです。

2019～2020年度キャビネット報告会

第３回キャビネット会議・第４回ゾーンチェアパーソン会議開催
����݄̎��ʢʣܗࢁ　ࢢܗࢁάランυϗςϧ

ϥΠΦϯζクϥϒڠࡍࠃձ�����۠̚
�ΩϟビωοτࣄװɹL.�二Ґؔ　ݡ　一ʢܗࢁଂԦ-$ʣ

　第̏回キャビネット会議及び第４回κーンνΣア
ύーιン会議が、ྩ和２年２月20日（木）山形市　山形
άランυϗテルにて開催されました。
　ओな議Ҋは、ຊ年度地区会計中ؒ報ࠂと、ガバナー
ΤϨクト及び次期第一・第二෭地区がバナーީิ者の
ঝೝ、そして、ຊ年̑月に山形市で開催される第66回
地区年次大会にるৄ細ܾ定の݅なͲでしたが、いず
れもຬ一致でঝೝされました。
　次に、幹事よりॾ会議・事業報ࠂฒびに今期の重
事業であるLC*'キャンϖーン100のਐ状گのઆ明及
び目ඪֹのୡ成のための今ޙのߋなる取組のਪਐ依頼
と、第66回地区年次大会への༧උొ及び日の݂ݙ

アクティビティへの協力依頼がありました。
　そのޙ、各コーσィネーター・κーンνΣアύーιン・
委員長より事業経ա報ࠂと今ޙの事業計ըの発දがあ
りました。
　そして最ޙに、幹事より332ෳ合地区事業「ウΥーΧ
ιン行動」と、2020年第̓回スϖγャルオリンピック
ス日ຊ「ౙقナγϣナルήーϜ・ւಓ」とが、新型
コロナウイルス感染症の֦大を理༝に中止となったこ
とが報ࠂされ、ด会となりました。
　コロナウイルスが今ޙզ々の社会にͲんなӨڹを及
΅すの͔、୭もがઌの見えない不安を感じている様ࢠ
でした。
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पه೦Λܴ͑ͯ

山形センチュリーライオンズクラブ結成20周年を迎えて

　山形センνϡリーライオンズクラブは2000年̏月に
生して、今年結成20周年をܴえることになりました。20
周年にあたり記೦行事等クラブ一ؙとなって४උをਐめ
てまいりましたが新型コロナウイルス感染の情をؑΈ、
協議を重ねやΉなく記೦例会は中止とい͏ۤौのܾஅを
しなけれならないとい͏大ม残೦な結Ռとなってしま
いました。
　クラブはこの20年ॾઌഐ方やクラブメンバー全員で
恵を出し合い、༑Ѫと૬ޓ理ղの精ਆのもとࢼ行ޡࡨ
を重ね青গ年ҭ成や社会ไ仕活動を行ってまいりました。
そこで20周年に;さわしい記೦アクティビティとして、
１ͭ目「アϑリΧケニアへスニーΧーをૹΖ͏」と２年
લ͔らܧ続しておこなってきたアクティビティに力を

͗会員はもとよ
りا業・ஂମに
がけやύンϑ
Ϩットを࡞成し
て ݺ び ͔ け を
行った結Ռ655
とい͏多大な

ご協力をいたͩきผ・ࠝแ࡞
業を行い、関ஂମにૹする
ことができました。
　また、「けんۄ」はۙ年の健߁
向、集中力をཆ͏ために目ࢤ
され、日ຊけんۄ協会山形支部
への大会協ࢍとしてオリδナルけん
ଃとい͏新たなアクティد、成࡞をۄ
ビティも行いました。
　11月̕日に開催された「ྩ和ݩ年
度全日ຊけんۄಓもし͔めબखݖ大
会（山形会）」では、ए男ঁ問わ
ず参Ճ者のਅなࠩ؟し・集中力に
は目を見ுるものがありました。
　今ޙもライオニズϜの精ਆをҭΈながら皆様͔らのご
り地ಓに地域のためのไ仕活動を行っࣀಋ、ごฬᎪをࢦ
て参るॴଘです。
　そして、世界のҖをৼるっている新型コロナのऴଉ
と、ૣくسጨなくไ仕活動ができる世の中がもͲります
ことをف೦いたします。

ηϯνϡϦʔ-$　ձ　̡��ಹਢɹ༝ਸܗࢁ

上山あららぎライオンズクラブ結成20周年を迎えて

　上山あらら͗ライオンズクラブは2000年̏月に結成。
結成ॳはνャーターメンバーを中心に新会員の入会を
いたͩきながら、スϙンαークラブ、ブラβークラブの
皆様のご協力、ごࢦಋをࣀり20年。ガバナーテーマ・会
長テーマにԊった、地域にݙߩできる事業やไ仕活動を
ࡧし実ફして参りました。
　20周年記೦アクティビティは、第2�回の上山ϑットα
ル大会͔らのごԑで、上山あらら͗ライオンズクラブ杯
としてޙ援させていたͩき今大会で20回目のઅ目となる
事もあり、上山市αッΧー協会様にখֶ生༻αッΧー
ΰールをدଃ、地域খֶ生のٕڝ力向上にܨがっていく
ものと期しております。ࡢ年10月には、結成̑周年に
ଃした『લ౬』東屋のϖンキృりସえやཋ૧ਗ਼د
等を実ࢪ。͔ΈのやまԹઘӺ周ล、東回りバイύス等の

ごΈरいも行い、
同日市内４Χॴの
業を20࡞อ全ڥ
周年記೦ไ仕活動
と致しました。ま
た、地域のわい

出したいとの思い͔ら全国一のྺ史をތる͔Έのやま
Թઘ全国͔͔しࡇに「20周年記೦アニバーαリー͔͔し」
を出。͔͔し制࡞のաఔは会員のກと༥和に大いに
役立っており、木工業、ృ業等ҟ業छ会員が在籍する
クラブならではの事業となっております。
　上山あらら͗ライオンズクラブ結成20周年記೦式యを
４月18日開催༧定とし、会員一同४උをਐめておりまし
たが、新型コロナウイルス感染症がҖをৼるい、世界
中に感染֦大しऴଉがΈえない現状をؑΈ、記೦式య中
止のஅに至りました。ご出੮でご༧定いたͩきました
会員の皆様には大มごをおֻけし恐ॖにଘじます。
　ؒ意ࣝもڧくૉらしい会員とڞに地域社会の一員
として、地域をѪする心をྩ和の時もࠔ、͗ܨ難な状
下においても安全、安心してॅめる地域社会となる一گ
ॿとして今ޙもไ仕活
動をܧ続し、上山あら
ら͗ライオンズクラブ
の新たなྺ史を࡞って
参りたいと思っており
ます。

ࢠΒΒ͗-$　ձ　̡��தとΈ͋ࢁ্
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पه೦Λܴ͑ͯ

山形アルカディアライオンズクラブ結成15周年を迎えて

年̕月10日、山形アルΧσィアLC結成15周年を記ࡢ　
೦し、災害支援νャリティΰルϑコンϖを開催いたしま
した。
　東日ຊ大災の被災者支援を目的としてスタートした
νャリティコンϖも第６回をܴえることとなり、ۙ年で
は毎年のよ͏に全国で大نな災害が発生している状گ
を౿まえ、クラブ結成の式యにえنを֦大「大災害
被災者支援」として開催することといたしました。
　日は山形ΰルϑクラブをିし切り、1��໊とい͏多
くの方にご参Ճいたͩき、多くの災害支援ۚのνャリ
ティをいたͩきました。
　վめまして、ްくྱޚਃし上͛ます。
　νャリティ支援ۚの一部は、風15߸によりਙ大な被
害のあった千༿県ࠤLCに支援ࢿとして、一部はキャ
ビネット「地区ٸۓ災害ੵ立ۚ」へدଃさせていたͩき
ました。
　গ精Ӷのクラブとしては、コンϖ४උ͔ら日さ
らに翌日の順位発ද、布४උへと、実務的には一

ۤ࿑でありました。ಛに入者のຊ人確ೝには大มۤ࿑
いたしました。「୭͔らない。」とい͏事ଶが発生、た
またま参Ճ記೦としてࡱӨしたࣸਅとのর合にて、何と
͔確ೝができ無事にऴྃできたとこΖでありました。
　スタッϑおよび関各位には、重ねて感謝ਃし上͛ま
す。
　山形アルΧσィアLC一同、20周年～50周年に向け、
心意ไ仕活動をਐめてまいりますので今ޙともごࢦ
ಋごฬᎪのఔ、よΖしくおئいいたします。

ɹࢁΞϧΧσΟΞ-$　ձ　̡��࿈ܗࢁ

米沢ライオンズクラブ結成55周年を迎えて

　201�年度もંりฦしૣ々に新型コロナウィルスຮ延で、
ա去に経験した事の無い状گに世界が༳れております。
　年度はզถライオンズクラブの結成55周年になり
ますが、年度ॳの方で̑年લに50周年を大に行っ
た͔りであり、会員のݮগとクラブࡒ、そしてྻ
੮のブラβークラブの方々のごෛ୲なͲをྀߟし式యは
行わず、年度ޙに会員ͩけで記೦例会とい͏形で４月
28日にκーン内クラブ会長と会員のΈで行͏༧定でした
が、新型コロナウィルスのӨڹで延期しております。今
年度中には開催したいと思っております。
　そして年度લには記೦アクティビティのΈを行͏
くスタートしました。内༰にͭいての会議を行い「の
事業」を活༻し記೦২थをしたらͲ͏͔とい͏ืެۚج
事になりました。ॴのબ定にͭいてはถ市長でもあ
るクラブ員の中উ̡に૬ஊしたॴ、ถ市として「よ
͏͟んࡩのై」構が現在ਐ行中との事をฉき、୲で
あるྛ՝の方とॴのબ定、ࡩのछྨ、ਃ請のアυバ
イスなͲをいたͩき、市内の大山ྛެԂ内にιメイ
Ϥγϊβクラ̑ຊとཅޫ̑ࡩຊを২थする事にܾ定しま
した。県への交ۚਃ請はࡢ年̓月にਃ請し̔月26日に

ਖ਼式に交ܾ定となり総経අの内10万ԁの交ۚがもら
える事になりました。
　そしてࡢ年10月22日͔ޙޕらあいにくのӍ様の中Ϩ
オクラブ員もՃわり২थを行いました。その様は地ݩ
ケーブルテϨビ、新ฉ各ࢴにも取り上͛られクラブの活
動をく市ຽの方々へえられたものと思います。その
はҶࣽ会例会を行いҚ࿑会も݉ねた࠙会ではや͔
な会話の中にいͭもよりҎ上に会員のإが活き活きと感
じられました。
　ۙ年クラブとしては݂ݙ、ઇ౮࡞をআけମ
をったไ仕事業がݮগしてきたよ͏に思います。今回
をܖ機としてࡩのҡ࣋理Ҏ外でもެԂ全ମのҡ࣋理
にݙߩしながら毎年見守っていきたいと思っています。

ถ-$　ձ　̡��ਢɹɹঢ
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पه೦Λܴ͑ͯ

米沢松川ライオンズクラブ結成25周年を迎えて

　今期、ถদライオンズクラブは、結成25周年とい
͏અ目の年をܴえることができました。ྺ史の全ては、
多くのઌഐクラブ・ライオン同ࢤの皆様方のお力ఴえを
り、ੵΈ重ねることが出来たものと、このをおआりࣀ
してਂくおྱਃし上͛ます。
　クラブはॳより青গ年のҭ成にࢹし、খֶߍ理
Պֶݦজをไ仕のபにして参りました。この事業は今
期23回目となり、２市２町のখֶ生をରとするنま
で成長いたしました。時はมわりڭҭ現もҎલとは
ҧ͏様ࢠですが、ࢠ供たͪのًくࠩ؟しと୳ٻ心はҎલ
とมわりないよ͏です。ܧ続事業の善しѱしは問われる
とこΖではご͟いますが、ର者が毎年มわり、ຢڭҭ
現͔らの期も大きいこと͔ら続けております。
　そのଞ、ৼりฦりますと、ѱເのよ͏な東日ຊ大災
が発生ʜʜ時は現在よりも全国Ϩベルのܨがりがগな
く、自らがり回りࢿの調ୡ・ۚࢿ調ୡ・現地クラブ
へのಇき͔けへと動いた記Աがご͟います。ຢ、յ໓的

であった໊取市ᮘ上にわる「ᮘ上ଠޑ」の౷芸ܧ
ঝの為、LC*'にਃ請しଠޑのدଃが実現いたしました。
それらは、今日までܧ続している災害支援の為の֫ۚࢿ
ಘ事業へとܨがっております。
　今期25周年のアクティビティにͭきましては、新型コ
ロナウィルスのӨڹで全てをྃしている༁ではご͟い
ませんが、ա日はメンバー２໊がϑィリピンにり、ҩ
ྍไ仕活動をして参りました。ຢ、ถ市ా地区に新
ஙされるコϛϡニティセンターへ、લड़の理Պֶにて
に、లࣔケースᨓ「木のඪຊ」ڀݚজされたখֶ生のݦ
えてଃఄ致します。ߋに、ถ市社会福祉協議会に大型
テントのدଃも४උ致しております。
　現在では毎年国際大会に参Ճ、キャビネット役員も毎
年ഐ出しております。एいクラブながらに、成長させて
いております。25年のาΈの中、自らの時ؒをׂいて
事業にਚ力いた多くのメンバーにも感謝ਃし上͛、周
年のد稿と致します。

ถদ-$　ձ　̡��ञҪݪɹ

白鷹ライオンズクラブ結成20周年を迎えて

　白ୋライオンズクラブにとって記೦すき年になるは
ずͩったຊ年、新型コロナウイルスが全世界にがり、
今も多くの尊い໋がࣦわれております。おくなりにな
られたすての皆様、現在もۤしい思いをされている皆
様へ心よりお見いਃし上͛ます。一日もૣいऴଉを
。る͔りでありますف
　白ୋライオンズクラブは、2001年２月１日、長Ҫライ
オンズクラブのスϙンαーにより36໊のνャーターメン
バーで結成されました。Ҏ来20ૼ、ボランティア、ス
ϙーπগ年ஂ活動への支援、݂ݙ活動なͲを中心に活動
をల開してまいりました。まさにνャーターメンバーを
はじめとしたઌഐॾࢯの努力とՈの支え無くしてはܧ
続できな͔ったでありましΐ͏。結成20年をܴえるにあ
たり心より感謝ਃし上͛ます。今ޙもઌ人のࠢを受けܧ
͗、地域にࠜࠩしながらѪする白ୋ町の発లにݙߩして
まいるॴଘでご͟います。
　ಛに「݂ݙ活動」は、白ୋ町とコラボϨーγϣンしな
がら多くの皆様のご理ղとご協力をいたͩき年２回実ࢪ
しております。また、ߥ高ߍでの݂ݙ活動にも協力し、
݂ӷが不しがͪなҩྍ現へগしはݙߩできているの

ではない͔と自ෛしております。ຊ年度も̑月22日、新
型コロナウイルスՒの最中ではありますが、݂ӷセン
ターやอ健ॴ、白ୋ町と協力し、万全の感染止策をとっ
て実ࢪしてまいります。
　結成20周年の今期、白ୋライオンズクラブは、は͔ら
ずも「ؾݩハπラπʂウィαーブ」とテーマを͛ܝまし
た。ൽにもޙは新型コロナウイルスのӨڹで事業Ͳ
こΖ͔会議もできない状ଶが続いております。し͔し、
このよ͏なࠔ難な状͔ͩگらこそࢲたͪ一人一人が、ま
さにࢠࢰの心でウイルスにଧͪউってまいりたいと思い
ます。明けないはありません。ౙはඞずय़となるので
す。ۤしい時
期をڞにり
ӽえて、ライ
オンズクラブ
の事業が１日
もૣく࠶開で
きますことを
೦ئするもの
であります。

നୋ-$　ձ　̡ݪ��ɹढ़Ұ
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पه೦Λܴ͑ͯ

東根ライオンズクラブ結成50周年を迎えて

　東ࠜライオンズクラブ結成50周年をܴえることが出来
ましたことを心より感謝ਃし上͛ます。　　　　　
　また、この度は新型コロナウイルスの感染֦大止の
ため、４月12日に開催を༧定してておりました50周年記
೦式యを中止させていたͩきました。東ࠜ市長ాਖ਼߶
様、ฒびに伊藤明彦地区ガナバー、各界のޚ来ෂの皆様
にごྟ੮をࣀり、ブラβークラブの皆様、また࢞ຓクラ
ブでभ福ԬのՖ福Ԭラインズクラブ、ٶ県の東দ
ౡラインズクラブの皆様とتびを͔ͪ合いたいとߟえ
ておりました。中止となりましたが、式య開催に際して
はたくさんのおॕいのݴ༿、式యへのごొをいたͩき
ましたことをਂく感謝ਃし上͛ます。50周年記೦事業と
して東ࠜ市ຽମҭ館へ55型のσδタルαイネーδ（ిࢠ
ࢠଃ、東দౡ市とのスϙーπ交ྲྀ事業でのد൘）のࣔܝ
供ୡへγϡーズケースの記೦ଃఄを行いました。皆様
に有意ٛにご༻していたͩけれいです。　
　東ࠜラインズクラブは村山ラインズクラブのスϙン
αーにより1�70年４月2�日、ೝূ状のୡ式を経て生
しました。Ҏ来、50年会員一同「8F 4FSWF」の精ਆの
もと、結成ॳよりܧ続している݂ݙไ仕や東ࠜ市খֶ

、ଃなͲの青গ年の健全ҭ成د上大会へのトロϑィーߍ
多くのไ仕活動に励んで参りました。ۙ年はクラブؒ交
ྲྀがき͔っけとなり༑市締結に至ったٶ県東দౡ
市と東ࠜ市のࢠ供ୡのスϙーπ交ྲྀ事業、東ࠜ市内のখ
中ֶߍでの٤Ԏ止ༀཚ༻止ࣨڭの開催なͲの活動
にクラブ員一ؙとなってしております。これもͻとえ
にスϙンαークラブをはじめ、皆様方のԹ͔いごࢦಋと
ご支援のࣀとਂく感謝ਃし上͛ます。　
　今日の50周年をܴえ、地域に信頼されѪされるクラブ
としてڞࢲ会員一同、ライオンズの原を見ͭめ、ライ
オニズϜの高༲に努め、「༑Ѫとไ仕」を合ݴ༿に地域社
会にࠜ͟したไ仕活動を続けて参りたいと思います。こ
れ͔らも皆様のごࢦಋ、ごฬᎪをࣀりますよ͏よΖしく
おئいਃし上͛ます。　

౦ࠜ-$　ձ　̡��ଜɹ৴ࢠ

寒河江臥龍ライオンズクラブ結成30周年を迎えて

Տפ、もฏ成͔らྩ和となり記೦すきこの年に߸ݩ　
թཾライオンズクラブ結成30周年をܴえられますことߐ
は、スϙンαークラブでありますפՏߐライオンズクラ
ブ様はじめ、ࢤを同じくする多くのブラβークラブや多
方໘にわたる関各位のお力ఴえのࣀと心より感謝ਃ
し上͛るとともに、会員一同この上ないتびを感じてい
るとこΖでご͟います。
　զがクラブはฏ成̏年̑月に結成されてҎ来、「ウィ
αーブ」の精ਆのもとこれまで様々なアクティビティに
努めてまいりました。とりわけפՏߐ市内にある的ো
がい者ࢪ設「さくらん΅ڞ生Ԃ」にରする支援、交ྲྀ活
動はܧ続的に行われ、地域社会へのݙߩ、社会的ऑ者へ
の自立支援として力を入れて参りました。
　この度も、κーン内のՏLC、פՏߐLC、西LC、
中山LC、࢞ຓクラブのפLC、ニϡーνΣδϡLCのご
同をଷき、４回目となりますが、LC*'人ಓ支援マッࢍ
νンά交ۚのਃ請を行いました。ごࢍ同ଷきました各
クラブの皆様、ࡼ୩;C、ਃ請に際してお力ఴえଷきま
した伊藤ガバナー始めキャビネットの皆様に、このを
おआりしてあらためてྱޚਃし上͛ます。̔月の国際理

事会にてঝೝされることをئいͭͭ、クラブの「αス
ティナブル・アクティビティ」として、今ޙも永く支
援を続けていくॴଘです。
　また、30周年記೦アクティビティとして、פՏߐ市内
のখ中ֶߍのࣇಐ、生ెに、山形交ஂָڹԋ会の事業
අ支援を行います。世界的なコロナウイルスのӨڹによ
り、日ఔすらܾめられない状گになっている現گですが、
ऩଋޙにはや͔に実行し未来を୲͏ࢠ供たͪにتんで
もらいたいと思います。
　ウィルス感染によりあらΏる会合、行事が自粛される
中、クラブ記೦式యも中止せ͟るをಘな͔ったことは
大ม残೦ではありますが、人ྨのฏ和と人々のせの実
現に、ライオンズクラブのՌたす役ׂ、Մੑ、期に
ͭいてあらためてߟえる機会になったよ͏なؾが致しま
す。
　世界中でไ仕活動に精ਐするライオンズクラブの一員
として、ඍ力ではご͟いますがクラブメンバー力を合わ
せて、ライオンズ精ਆのもとߋなる精ਐを重ねて参るॴ
ଘですので、今ޙともごࢦಋごฬᎪの΄Ͳおئいਃし上
͛ます。

෦ྑथށթཾ-$　ձ　̡��ਫߐՏפ
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１ 年 を 振 り 返 っ て

���ʵ۠̚ɹୈҰ෭۠Ψόφʔ

Ｌ.�খؔ　ར一（長ҪLC）

　皆様には、次期地区ガバナーとしてબ出をしてきに有難͏ご͟います。ઌൠ２月10日～15日のؒ、ถ国
イリϊイभセントνャールズでの2020年度第一෭地区ガバナー・地区ガバナーΤϨクトセϛナーをޕલ̔時よ
り６ޙޕ時、中のೱい内༰で受ߨして参りました。ຊに、世界のライオンズクラブリーμーに૬Ԡしい
ΧリキϡラϜでのษڧ会でした。それに思い出に残る記೦ࡱӨ会。ライオンズクラブ国際ຊ部πアー見ֶもさ
せてき、職員方々のஸೡな͔りқいઆ明で大มو重な一時でした。
　そのؼ国ޙ、残೦なことに、２月下०、༧もしな͔った出来事が、中国市で発生し、未のコロナウ
イルスによる感染症が、中国国内はおΖ͔世界中にがり、ਙ大なෛのӨڹを༩えることとなるなͲ、一ମ୭
が૾したでしΐ͏͔。感染はඦをえる国々にがり、各国はରԠにྀۤしています。は、国内のྲྀ行
は長期化することの見通しをࣔしました。そ͏なる時に最もةዧするのは、「コロナ不گ」あるいは「コロナ
恐߄」とݺれている経ࡁ活動のਂࠁなة機が発生することです。すでにこのϲ月のؒに、大きなଛࣦを被
るا業が૿大してきました。世界恐߄が発生するのではない͔とのݒ೦もあります。なんとしてもここでྫྷ੩
にணに、今それͧれのا業ができること、及΅すきことに全力でしよ͏ではありません͔。恐怖ウイ
ルスにଧͪͭࠀためには、「心の໔Ӹ力」を高めることが؊心です。ؤுりましΐ͏。
　最ޙになりますが、皆様のご支援ごਚ力に感謝し、ご協力よΖしくおئいいたします。

���ʵ۠̚ɹୈೋ෭۠Ψόφʔ

Ｌ.�佐野　宏美（天童中ԝLC）

　伊藤ガバナーのڧい思い”αスティナビリティ”をガバナーνーϜの一員として、332－Ｅ地区のメンバー各位
におえすく、活動してまいりましたが、年度ޙの４ϲ月は新型コロナウィルスに࿔され、ಓ、多
くの՝が残されたままとい͏思いが൱めません。まさにαスティナブルな取り組Έがまれます。
　この一年ؒは、伊藤ガバナーのごྀの下、全国Ϩベルの会議、ෳ合地区の会議等に出੮させていたͩき“Ҫ
の中の֝”のࢲにとって、৭々な方々との出会いが新であり、Ճえてライオンズクラブが国際組৫であり、ά
ローバルなߟえ方のجに成り立っていることを࠶ೝࣝすることが出来ました。
　今̓月よりখ関ガバナーの下、新年度がスタートしますが、これまでզ々が経験したことの無い史上ۭલの
世の中です。
　し͔し、զ々ライオンズクラブのメンバーは、それͧれの地域に生まれҭͪ、この地で事業をӦΈ、Ոを
ཆっているとい͏現実があります。これまでઌ人たͪがز度のة機をりӽえてきたよ͏に、զ々もこのࠔ難
に“༳る͗ない֮ޛ”を࣋って立ͪ向͔ってい͔なくてはなりません。
　ここ͔らの１年は、ライオンズクラブが組৫として、またメンバーͻとりͻとりが地域社会の一員として、
無くてはならないଘ在Ձたりಘる͔൱͔がࢼされるのではないでしΐ͏͔。
　ライオンズクラブメンバーとしてࠔ難に立ͪ向͔͏“༳る͗ない֮ޛ”を心より期いたします。
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L.野川　　（天童鶴LC）

　2018年度͔ら2020年度まで̏年ؒにっての全
世界のライオンズクラブが一ؙとなっての『LC*'
キャンϖ－ン100』。２年目の今期、新型コロナウイ
ルスରԠで例会開催もုなら͵中ですが、;Cはじ
め地区会員の皆様には多大なるޚ理ղޚ協力をい
ており感謝ਃ上͛ます。
　４月日までのد実をਃし上͛報ࠂと致します。
　今期332－Ｅ地区目ඪ　　　180000ᶬ
　　４月日د実　　　ç118688ᶬ
　　.+'（災害支援ؚΈ）　  1038�6ᶬ
　　.+'Ҏ外（クラブد）　1�7�2ᶬ
　　˞目ඪୡ成クラブ　10クラブ
　今ޙとも引き続きޚ協力をٓしくおئいいたします。

۠(.5ίʔσィωʔλʔ

L.Ӭ沢　敏ळ（尾Ֆ沢LC）

　今期の会員૿ڧ目ඪを１クラブ２໊Ҏ上の७૿と
໋ͥられましたが、４月時で２໊Ҏ上७૿クラ
ブが６クラブ、１໊७૿クラブが６クラブと健ಆな
されております。ݮগクラブも多く、全ମとして̕
໊のݮগとなっております。զ々は༧期せ͵大มݫ
しいڥに遭遇しているな͔において、会員ҡ࣋・
じるඞ要があるߨにର策をࢹϑΝーストをڧ૿
とߟえております。νーϜの今期の活動のͻとͭ 
に（Ծশ）地区会員૿ڧマニϡアルの࡞成がありま
したが、ॾൠの事情が重なりࢿྉऩ集のΈでఀし、
成に至っていないことをおびਃし上͛ます。各࡞
クラブとも会員૿ڧにごਚ力なされていることにܟ
意をදし感謝ਃし上͛ます。大มݫしいڥにあり
ますが、引き続き会員૿ڧにごਚ力ࣀりますよ͏お
。いਃし上͛ますئ

۠(-5ίʔσィωʔλʔ

L.　　ٱ（米沢LC）

　今年はコーσィネーター̏年目なので、次世の
リーμーをҭてることに力を͗ました。
　１ͭは各委員会とのコラボを多くاըし、ライオ
ンズの方向ੑやߟえ方をσィスΧッγϣンしながら
各リーμーをҭてること。
　２ͭ目はগ人のセϛナーを開催することにより、
中のೱい有意ٛな会議にすること。
　Ҏ上を目的に行動計ըをしてきましたが、ॾ事情
の為し͔出来ませんでした。し͔し、意ਤや方
向ੑはएきリーμーୡにはわったと思います。
　この委員会はセϛナーを開催するͩけでなく、如
何にリーμーとなる人ؒを発۷しࢦಋできる͔が大
きな務です。ライオンズの中でも重要で難しい委
員会ですが、来期の役員の方ؤுってくͩさい。

۠(45ίʔσィωʔλʔ

L.࠺ޗ　ਖ਼ষ（大ੴ田LC）

　伊藤ガバナーのガバナーテーマ『αスティナビリ
ティー』のج、重目ඪであるපܒ発事業、ࢠ
供のශࠔ、খࣇがん及びো害者支援事業、スϖγャ
ルオリンピクス日ຊ（40/）とのύートナーγッ
プ事業、これらの周と理ղをਤる活動に取り組ん
でまいりました。
　スϖγャルオリンピクスへの理ղをਂめるための
活動を行い、支援事業に関して地区内の各クラܒ
ブ͔らく支援をいたͩき、支援ۚをౙقスϖγャ
ルオリンピクスインւಓにૹۚしました。し͔し、
開催は見ૹりになりました。
　খࣇがん及びো害者支援事業として『まるごとわ
͔るখࣇがん』ࢠを発行し理ղをਤりました。
　今年度は新型コロナウイルスの感染により様々な
いられຬいく活ڧをݶԋ会ฒびにไ仕活動の制ߨ
動ができませんでした。その中で各クラブの方々には
１年ؒご協力いたͩきまして心より感謝ਃし上͛ます。

̍ΛৼΓฦͬͯ
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L.ԣ山　ত子（米沢松川LC）

　伊藤ガバナーのӡӦ方である4DGT（࣋続Մ
な開発目ඪ）の中͔ら「ශࠔ」と「ٌծ」に重を
て、GL5、G45との合同セϛナーとして「ࢠͲ
も৯ಊセϛナー」をاըしました。山形市で「Έん
なの৯ಊ」をӡӦしているڞ立社様͔らのߨԋ、ま
た「こͲも৯ಊ」を実際に行った里ֶԂ高͔ߍら
の発දを༧定していましが、新型コロナウイルス感
染֦大止のためにセϛナーを延期せ͟るをಘませ
んでした。ຊに残೦ですが、来期に開催されるこ
とをئっております。
　また、今期は伊藤ガバナーྩ人がϔアυネー
γϣンをしてくͩさいました。これをきっ͔けに、
332－Ｅ地区でのϔアυネーγϣンのܒ発活動もਐ
めたいとߟえておりましたが、外出自粛要請を受け
て、発信することができませんでした。このよ͏に
今期は思った活動ができずにຊに心残りです。
　その中で、「外՟の活༻でখࣇがん支援事業」に
は、多くのクラブ͔らご協力をいたͩき、にあり
がと͏ご͟いました。皆様͔らのごدは、全日ຊ
'85を通して「খࣇがん」を支援する活動に役立
てられます。
　この１年ؒ、'85へのご理ղとご協力に心より
感謝ਃし上͛ます。

ձଇɾアϥʔτҕһձɹҕһ

L.山Լ　ཬ美（山形ΞϧΧディΞLC）

　ॳՆのقઅ、会員皆様ますますޚ健উのこととお
は委員会に֨ผのお引きࠒびਃし上͛ます。日ܚ
立てをいたͩき、ࡢ年は風15߸・1�߸の風Ӎ災
害に際し未ͩ非難をしている方もたくさんおります
が、多大なるご協力をいたͩいたことに際しおྱਃ
し上͛ます。
　さて、連日メσィア等で報ಓされている新型コロ
ナウィルスによる非常事ଶが全世界に発生している
ことはに残೦なことであり、またそれҎલに事業
をఀ止せ͟るをಘないا業なͲもあり、ࢲたͪライ
オンズクラブ活動にも大きくӨڹを༩えるものと
なってしまいました。
　その中でも各クラブ、κーン、リδϣンが一ମと
なり、地域社会ݙߩのため出来るݶり事業を行し
ていることにରし、վめて感謝ਃし上͛ます。
　今期一ൠ社ஂ法人日ຊライオンズにおいて新たに
日ຊライオンズアラート委員会が設立され、毎月会
議が行われており、今ޙのアラートに関する地域の
連携を構ஙするため各.Dのදがબൈされており
ますが、このよ͏な状گにもରԠできるよ͏マニϡ
アルの࡞成や支援ࢿの供څ方法や支援ۚ࠲ޱの開
設を行っているとこΖであります今ٸۓޙ災害時に
おいてよりスピーσィに支援がՄになれるよ͏各
会員の皆様にはご協力とご理ղをいたͩき、来期に
向けてਐめていきたいとߟえておりますので、Ͳ͏
ͧよΖしくおئいいたします。ありがと͏ご͟いま
した。

報テクϊϩδʔɾେձҕһձɹҕһ

L.寒河江५一（天童鶴LC）

　2020年東京オリンピック開催༧定の年に、伊藤明
彦地区ガバナーのもと、キャビネット構成員として
１年ؒ務めさせていたͩき、有難͏ご͟いました。
　年度ޙになり、新型コロナウイルスの世界ن
感染により、͔ͭて経験したことのない状گとなり
ました。現時ではऴଉしていませんが、LCメン
バーとして今何が出来るの͔ʁ多くの༑と恵を出
し合い取り組んでいます。情報テクϊロδーに関し
ては、オンラインによる会議・理事会・例会等、各
クラブでԹ度ࠩはありますが、新たな生活様式にલ
向きに取り組Έਐんでおります。各छ大会に関して
も中止になり、国際協会では国際会長・国際理事は
今年度のままཹ年となりました。ઌの見えない状گ
になっても、「զ々はไ仕するŉの࣋続Մな発ల
（αステナビリティ）を目ࢦしましΐ͏。皆様には
大มお世話なり有難͏ご͟いました。

อશϚʔέティϯάҕһձɹҕһڥɾؔࡍࠃ

L.三ౢ　ໜ樹（酒田みͳとLC）

　今年度伊藤ガバナーのএえる「αスティナブル・
アクティビティ」～࣋続Մੑのあるไ仕活動を～
の一構成員として委員会委員長としてのに如何
にԠえ切れた͔ٙ問である。
　上期をऴえ2020をܴえると同時に、事は一มし新
型コロナウイルスの感染症֦大が世界中にҖをৼ
るい、LCの活動も中止となり、世界中のไ仕活動
が中அ状گにある。
　何もղらずに౿Έࠐんͩ「国際関ڥ・อ全
マーケティンά委員会」。
　ԡしدせてくるであΖ͏、コロナ૽動ޙのශࠔや
ٌծ。地ٿԹஆ化にݶらず今回の様な地ڥٿのѱ
化を৯い止め、ශࠔや֨ࠩのղফを目ࢦす。ਖ਼に伊
藤地区ガバナーが͛ܝた「αスティナブル・アク
ティビティ」が大切であり重要な事ͩとೝࣝを新た
にした１年でした。
　期の１年ؒキャビネットの一員として多くの皆
様とお目にֻ͔れた事感謝いたします。

̍ΛৼΓฦͬͯ
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L.松ຊ　　ܟ（山形ଂ王LC）

　今期の:C&事業に皆様の協力をಘて無事ऴྃできた
ことを感謝ਃし上͛ます。ࡢ年Ն期の来日生は͔
らঁࢠ大生の受け入れをしました。山形ଂԦLCとถ
দິLCがϗストクラブとなり、山形では最上स
下りやଂԦでのഅମ験なͲを行い、またถではՖ
Ր大会のؑ等々و重なମ験に感ܹの様ࢠでした。２
ധ̏日のαマーキャンプは̘地区で開催され、東に
来ている来日生とボランティアのֶ生、各地の:C&委
員が一ॹになってこけしのֆけやઋຯ࡞りମ験
なͲ、最ޙの日ຊޠでの発දではྦ͙ましい努力で大
ม成Ռの多い事業なりました。ࡢ年Ն期のݣ生はถ
দLCがスϙンαーで、高２ߍ年生の৭ຑཅ߳さ
んがに行きました。ؼ国報ࠂ会では、自の意見
をハッキリとݴえることが大切であることをମ験した
そ͏です、これ͔らの活༂を期します。
　今回の新型コロナウイルス感染により今年の事業が
すてキャンセルになりました、Ն期マϨーγアݣ
生２໊がܾまっておりましたし、また͔らの来日
生も中止になり非常に残೦なͪ࣋ؾです。感染がऩଋ
し:C&事業が࠶開されますことをف೦しております。

ϥΠΦϯζクΤετɾ੨গҭҕһձɹҕһ

L.田中　ٛ一（山形中ԝLC）

　ライオンズクΤストプロάラϜは、11年ؒにり
ී及֦大に努めてまいりました。し͔し、ライオン
ズクΤストとはʁ何ʁ等のを受け̑年Ϳりにクラ
ブメンバーをରにしたセϛナーを計ը、11月にラ
イオンズクΤストೝ定ࢣߨ中村ઌ生をおটきして 
の「ライオンズクΤスト（ライϑスキルڭҭ）」に
ͭいてのわ͔りқいઆ明とϫークγϣップを取り入
れたݚम会を開催しました。
　な͔でもメンバー全員でήーϜを通してମを͏
ご͔したりしながらָしくクΤストをֶͿとい͏ମ
験はとても有意ٛͩったとのをくなͲ、ੵۃ的
に活動していたͩきました。
　今期ޙに入り新型コロナウイルス感染症の֦大
止のため、ֶߍはྟ時ߍٳが続いております。ֶ
に行けず༑ୡにも会えず、ストϨスや、不安を感ߍ
じているࢠͲもୡが多いと思います。ֶߍが࠶開し
ઌ生、ࢠͲもୡのあ;れるসإのためにもライオン
ズクΤスト（ライϑスキル）事業のී及は不Մܽで
あります。し͔しクラブメンバーの協力なしではਐ
められません。今ޙとも各位のご協力をおئいいた
します。

アΠϔϧεɾ݂ݙɾ؟ݙɾଁثҠ২ਪਐҕһձ

L.伊藤　ल吉（山形ߚՖLC）

　今年度、伊藤ガバナーのࢲ、ݩと̡.ԫ木Յ明（ఱ
ಐ中ԝLC）と２໊での委員会をڼせ͔ͭり大มޫӫ
でご͟いました。
　ॳより１年ؒはくあっとい͏ؒに年度が来
るͩΖ͏と心構えをしまさせてきました。
　ᾇ　１݂ݙ万人ӡ動のਪਐ
　ᾈ　ࢹ力ϑΝースト、ొ؟ݙ及びଁثҠ২ਪਐ
　ᾉ　ए年へ݂ݙの重要ੑにͭいての意ࣝ向上
　この̏ͭの目ඪに向͔い２人でͲ͏したらୡ成で
きる͔協議したのがࡢ日のよ͏に思い出します。な
にせ２人し͔いない委員会ですので、実行くのは
各クラブˍ会員です。
　各κーンνャύーιンよりԠ援をき΄΅順調に
１月までਪҠいたしましたたが、２月よりةዧして
ました新型コロナウイルスで各クラブの例会やアク
ティビティ活動もځ地に立たされ、まして年次大会
も中止で最ޙのまとめが出来ない状ଶはஅの思い
です。
　し͔しながら、今期の活動はඞずや未来に活͔さ
れると信じております。
　今期委員会をԠ援・協力きました多くの会員
やキャビネット事務局・クラブҎ外の方々にްくお
ྱਃし上͛ます。

੨アΧσϛʔҕһձɹҕһ

L.ԕ藤　隆一（米沢松川LC）

　委員会は、有なリーμーのҭ成こそがライオ
ンズクラブの࣋続Մੑと地区の発లに結するも
のとߟえ、एखライオンが地区内外で活発に交ྲྀし、
問意ࣝを࣋ってライオンとして成長することを支
援するとい͏重を୲っております。さらにࢲ自、
委員長として̏期目をܴえる今年が集大成ʂと、意
ってྟんでいたͩけに、新型コロナウイ࣋Έをࠐؾ
ルスとい͏ڴҖのલに活動自粛のまま期をऴえま
すことਙͩ残೦でなりません。４月には330－̖地
区第一෭地区ガバナー̡. ਐ藤ٛをܴえて「リー
μーγップݚम」を、６月には'85・アラート委
員会と合同による「ライオンズαϛット」を開催す
く४උをਐめましたが、感染֦大の情͔ら開催
をஅ೦せ͟るをಘませんでした。し͔し、Ͳのよ͏
なݫしい状گ下にあっても恵をߜり、最善をਚく
し行動できるのがライオンຊ来の࢟であり、՝を
残す結Ռとなりました。来期への期をڳに、次期
委員長にバトンをୗします。
　̏年ؒ、ありがと͏ご͟いました。

̍ΛৼΓฦͬͯ
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̍3ɾ̍;ɹκʔϯɾνΣアύʔιϯ

L.京谷　吉雄（上山LC）

　લ者の突然のクラブୀ会により期్中͔らリ
リーϑొ൘となりました。Ҏલ;Cとして一期経験
していた事とキャビネット෭幹事として職務にっ
ていた事がબ出の理༝͔と思われます。し͔しなが
ら、務重大な;Cとして̯内をまとめられる͔不
安もありました。し͔し、ガバナーのごࢦಋや、̯
内クラブの皆様のご協力により務め上͛る事が出来
ました。
　期の集大成をܴえたࠒ突如として༙き上がった
新型コロナウイルス。年次大会をも中止にいࠐΉ
Җをฃい、不全೩মで１年をऴえよ͏としてお
ります。このࠔ難を、さらなるアクティビティにܧ
がれるྑきॆి期ؒととられ、力をえて次期に
んでいたͩきたいと思います。
　伊藤ガバナーにお͔れましては、次期ෳ合地区ガ
バナー協議会議長としてそのखをい͔んなく発ش
され、重多とはଘじますがくれ͙れも健߁には
ごཹ意して、ࢲたͪのごࢦಋよΖしくおئい致します。
　１R各クラブの皆様に心より感謝ਃし上͛ますと
りਃفに、各クラブのӹ々のご活༂とごོをおڞ
しあ͛ます。

̍3ɾ̎;ɹκʔϯɾνΣアύʔιϯ

L.伊澤　岩男（山形羽陽LC）

　１R・２;のκーン・νΣアύーιンの役目をお
おせ͔ͭり、ૣいもので、２年をܴえよ͏としてお
ります。１年目は෭κーン・νΣアύーιンとして
ঙ内地区、２年目はਖ਼κーン・νΣアύーιンとし
て山形地区の会議・事業の参Ճに非常にしいもの
がありました。ຊに長͔った２年ؒでした。
　今年度のガバナーテーマの重目ඪに向けたӡӦ
方に、各クラブの皆様が理ղをされてӡӦをして
いた事に感謝ਃし上͛ます。無事役目をऴえるこ
とが出来ました。
　また、新型コロナウイルス感染の֦大によって、
年次大会・周年行事・例会等の会合が中止になり、
会員の皆様には大ม不安を感じられたことと思いま
す。そんな中でも会員૿ڧにڧ化していた各クラ
ブの皆様に感謝ਃし上͛ます。
　また、LC*'キャンϖーン100にͭきましては、今
年度の目ඪୡ成も新型コロナウイルス感染の֦大に
よってࠔ難なクラブもありました。各クラブとも精
一杯ؤுっていたことに感謝ਃし上͛ます。
　最ޙに、キャビネット役員の皆様、各クラブ会員
の皆様͔らԹ͔いおͪ࣋ؾをいたͩいたことに心よ
り感謝ਃし上͛ます。
　１R各クラブのӹ々のご発లとご健উをおفり致
します。ຊにありがと͏ご͟いました。

̎3ɾ̍;ɹκʔϯɾνΣアύʔιϯ

L.鳥海　隆太（米沢松岬LC）

　;Cをഈ໋するલの෭;Cの役職は;Cのษڧ期ؒで
あり、い͟;Cへबしたときに生͔される事͔
りであったなと回する次第でありました。
にκーンӡӦにあたり、各クラブと出クラブߋ　
͔らのڧ力なバックアップなしには、職はՌたせ
な͔ったことͩなと心より感謝する次第です。
　ฏ成͔らྩ和へのޚସわり。このよ͏な時の
大ม化のな͔で、「ไ仕」とい͏ීวの精ਆと「ク
ラブӡӦҡ࣋」とい͏มֵの行動に取り組ませてい
たͩけたのはྑい経験でありましたし、κーンのな
͔での一ॿになれたであΖ͏͔とҞΈながら思͏と
こΖであります。
　年度ޙ͔らの「新型コロナ感染症」による活動
自粛は、各クラブともͲも機会をࣦわれ残೦であり
ましたが、新たなιーγャルσィスタンスや新生活
様式なͲこれ͔らの活動の参ߟにしながらਐんで行
きたいと思います。
　ライオン各位に於͔れましてはӹ々ご健であり
ますことをごف೦いたしましてྱޚとさせていたͩ
きます。

̎3ɾ̎;ɹκʔϯɾνΣアύʔιϯ

L.杉沼　憲一（高畠LC）

　皆様͔らԹ͔いご支援ごࢦಋをࣀり、無事１年の
大役をऴྃさせていたͩく時અとなりました。
　κーン内６クラブ及びαϙートきました高ിラ
イオンズクラブの皆様に、心より感謝ਃし上͛ます。
　;Cबલは、༧定通り事業を行できました
が、ࡢ年10月には風1�߸により置ࣀ地区、とりわ
け西町、高ി町が大きな被害に見われ、྆地区
ともচ上、চ下ਁਫにより今までにないنでの被
害となりました。
　また、今年に入り年明け͔ら新型コロナウイルス
がҖをৼるい、各行事、会議例会等が中止にい
まれ、クラブӡӦに支োをきたし、;Cとしてのࠐ
仕事も、中్で１年をऴྃしよ͏としておりま
す。このよ͏な形で次年度へ引͙ܧ事は、不ຊ意で
はありますが、部次期;Cにはࢲのもؚめ、第
２R第２;をり立ててける事をおئいし、１年
のলとさせていたͩきます。

̍ΛৼΓฦͬͯ
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̏3ɾ̍;ɹκʔϯɾνΣアύʔιϯ

L.皿谷太郎兵衛（寒河江LC）

　理ղしたいライオンズの༻ޠ
　ここ年のؒにライオンズクラブの中でアルϑΝ
ベットの༻ޠが次々とわれ始めており、Ͳ͏して
も理ղするのにྀۤするとのがฉこえてきます。
　いや、100年લにアメリΧで生したクラブ͔ͩ
ら仕方がないのͩと͏ݴ事͔もれない。G.5・
GL5・'85・G45そして最ޙにG"5（άローバル
アクγϣンνーϜ）とݴい、લ４νーϜの総ׅ的な
組৫である。ࢲなͲはκーン・νΣアύーιンに
なってॳめて理ղした様なものです。
　さて、κーン・νΣアύーιンをഈ໋して感じた
事はキャビネットとクラブをͭな͙役目であります。
ॴଐクラブを理ղし、κーン内クラブの現在をっ
てॳめてキャビネットの目ඪと計ըがる事ができ
るのͩと。し͔し出て来た計ըがそれがすて各ク
ラブにピッタリの計ը͔Ͳ͏͔は各クラブがஅ
するॴである。一方、支援活動では̏R１;のメン
バーによって風1�߸災害支援に続きLC*'ˈ100ݙ
ۚӡ動がऴྃいたしました。ありがと͏ご͟います。
　ຢ　１年ؒの事、総ܾࢉである地区年次大会の中
止はに残೦であります。キャビネット役員の方々
ごۤ࿑様でした。

̏3ɾ̎;ɹκʔϯɾνΣアύʔιϯ

L.大髙　廣志（天童王将LC）

　今期をৼりฦって
　伊藤ガバナー、キャビネット役員、κンーνャーύ
ιンの皆様方͔らのごࢦಋ、ご協力をಘて期を全͏
出来るಘる事をྱޚਃし上͛ます。
　一年ؒをৼりฦってΈますと、332&地区は、伊藤地
区ガバナーテーマであるαステŘナビリテŘのϑラック
の下で߲̔目の重目ඪが͛ܝられました。
　̏R２;ڞ同事業の第一は、ガバナーެ式๚問であ
り、会にࣥり行われました。また、ެ式๚問લにガ
バナー出੮の下で行われた会議は、活発な意見をガバ
ナーにฉいていた事が印的でありました。
　重目ඪの実ࢪ状گとしては、１、࣋続Մな開発
目ඪに関しては、ఱಐ高原のࣳࡩඋ事業及び߲目に
あるスϖγャルオリンピックへの支援協力を、ΰルϑ
コンϖを行いද者出੮してき、支援ۚଃఄ式を行
いましたが、中止となり残೦でありました。
　２、会員ҡڧ૿、࣋に関しては、各クラブڞ努力し
て入会を行っていますが、ୀ会者があり、クラブҡ࣋
にはۤ࿑しているのが実ଶであります。
　̏、LC*'の協力に関しては、.+'は各クラブとも順
調でありますが、ˈ100ۚݙが、目的が明確で無い事
もあり、理ղがಘにくく、各クラブがۤ࿑しています。
ˈ30͔らˈ100の෯があった方がྑい͔と感じます。
　４、地域社会へのݙߩ活動に関しては、ఱಐ市役ॴ、
イϞールఱಐにおいてܧ続的な݂ݙ活動を行いました。
また、;の各クラブは、重目ඪ中で実現出来る߲目
をબし、ウイαーブの心でಛ৭あるアクテŘビテŘを
行ってډられた事に関してܟ意をදしたいと思います。
　2020年に年がվまって͔ら、新型コロナウイルスの
感染֦大により、ライオンズ活動によるウイαーブが
出来ない状گが続いてをډりましたが、各クラブの協
力をಘて̑月26日にఱಐ市長に30万ԁ૬ֹのফಟӷ
をଃఄさせてきました。
　最ޙに、一年ؒのࢦޚಋ、ޚ協力にରして重ねてޚ
ྱਃし上͛ます。

̐3ɾ̍;ɹκʔϯɾνΣアύʔιϯ

L.工藤　敏幸（東根LC）

　不安とָしΈを思って;Cの立をき年度ॳめ
の̓月をΉ͔えました。
　クラブの̏役さえもߟえていな͔った自でした
が、ましてそれҎ上の立をくなんてເにも思っ
てもΈませんでした。ガバナーެ式๚問の時は一൪
ுしました。キャビネット会議では、立としてۓ
κーンにؼって皆さんに報ࠂしなけれいけないと
い͏思いで、ਅにྟんͩͭもりです。すての
キャビネット関の会議に出੮させていたͩきました。
　κーン内でのガバナーࢾ問委員会には෮शの意ຯ
でࢿྉに何回も目を通しガバナーの思いを報ࠂした
ときに、ݩ地区ガバナーの̡・永より「今日は͏
まく、まとめたな」とݴわれたことが大ม͏れしく、
これ͔らもがんΖ͏と思いました。大人もࢠͲも
も同じで๙められるのは͏れしいですね。
　લは、κーン内の̑クラブを๚問し会員との৮
れ合いではஸ重にܴえてきました。ޙではༀ
ཚ༻止関のݚम、ೝ定࠲ߨ、ༀཚ༻止ࣨڭ
とॆ実した日々が続きました。東ࠜ市内のখֶߍで
のༀཚ༻止ࣨڭには、ライオンズクΤスト委員
長の̡・ా中ٛ一、青年アΧσϛー委員長の̡・ԕ
藤ོ一のお二人に出੮していたことに大ม意ຯが
あり感謝ਃし上͛ます。
　今年の２月͔ࠒら目されてきた新型コロナウイ
ルスで̏月͔らの行事や会合がライオンズにݶら
ず、すて中止となりκーンで༧定していたニϡー
メンバオリΤンテーγϣン・κーン内交ྲྀ会、東ࠜ
LC50周年記೦式యが出来な͔ったことが１年લ͔
ら४උをしていたͩけに非常に残೦でした。
　今قを;りฦり、ライオンズに何͔れをした
思いですが、立をいたこと、心๛͔な多くのラ
イオンに出会えたことに感謝ਃし上͛ます。

̐3ɾ̎;ɹκʔϯɾνΣアύʔιϯ

L.田中　榮造（新庄LC）

　今年度、４R２;のκーンνΣアύーιンのお役
をいて͔ら年があっとい͏ؒにա͗去ったと
思ったઌに、新型コロナ感染情報が世ؒを૽がし、
ຢ年がա͗よ͏としております。ٸۓ事ଶએݴな
Ͳが出される中、ライオンズクラブ活動はͲのよ͏
にਪҠしていくの͔心でありました。κーン内の
各クラブと伊藤ガバナーとのύイプ役としてඍ力な
がらਚ力していく֮ޛであったものの、κーン内の
クラブӡӦに関しては、何一ͭ問ղܾに至らなく、
キャビネット会議での内༰をえることにऴ始して
しまいました。自自もっと何͔ができたのでは
ない͔、ಛにクラブ๚問と会員とのコϛϡニケー
γϣンをਤるとい͏ॳの目的をୡしえな͔ったこ
とは最大のչやΈであります。बॳ、ライオン
ズクラブは、「զ々はไ仕する」とい͏大きなضの
もと、ਰୀしてはならないଘ在であると͏ݴ事を明
いたしました。これ͔らも、この事を؊にじ活ݴ
動してまいります。会༑のすての皆様に感謝をਃ
し上͛ます。

̍ΛৼΓฦͬͯ
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̑3ɾ̍;ɹκʔϯɾνΣアύʔιϯ

L.尾沼　　馨（酒田LC）

　ライオンズクラブは1�17年アメリΧのγΧΰで結
成され、翌年の1�18年に発生したスϖイン風अとݴ
͏感染症をりӽえ、100年をえるไ仕のྺ史を
าんでまいりました。
　今期は結成Ҏ来二度目の感染症の世界的ຮ延によ
り、下期の事業が΄とんͲ出来ないままのऴྃとな
りました。このよ͏な状گの中、κーンのリーμー
として、大มو重な経験をさせてきました。まず、
自がガバナーテーマ、アクティビティ・スローࢲ
ガンをे理ղし、κーンの各クラブの皆さんとڞ
有するため、例会๚問を重ねてまいりました。ಛに
会員ҡڧ૿・࣋、LC*'ˈ100ۚݙのਪਐにκーンの
皆様と一ॹに取り組Έました。ୡ成ಓでありま
すが、ご支援くͩさいましたキャビネットの皆様、
κーン会員の皆さまに心より感謝とྱޚをਃし上͛
たいと思います。ຊに有難͏ご͟いました。
　ライオンズクラブはこの難局をりӽえ、ඞずや
力ڧいไ仕活動にᬏਐしていくものと確信しており
ます。

̑3ɾ̎;ɹκʔϯɾνΣアύʔιϯ

L.田中　　宏（鶴岡LC）

は全گ年̓月の;Cब時には、今のよ͏な状ࡢ　
く૾もしていませんでした。今年度のガバナー
テーマ「αスティナビリティ」は、コロナة機のよ
͏な事ଶにおいても、LCが社会ไ仕ஂମとして࣋
続Մである͔とい͏問を突きͭけていると思い
ます。
　κーン方として、各クラブのアクティビティに
ଞクラブ͔ら有ࢤ参Ճすることで、おޓいの活動を
り、支え合͏意ࣝを高めよ͏と活動してきました。
その仕上͛としてκーンが一ମとなったイベント開
催を༧定していたのですが、コロナة機で中止に。
残೦ʂ
　せめて̑R２;の̔クラブでڞ通の取り組Έがで
きない͔と思い、地ݩの๓会社͔ら、安心・安全、
ഽに༏しいૉࡐの布マスクを調ୡ。未来を୲͏ࢠͲ
もୡへの支援をテーマに͛ܝ、Ԭ市と三町の
්さん560໊と、ԬೕࣇӃへଃఄしました。
　これ͔らの8JUIコロナ時にରԠした、࣋続Մ
なLC૾をっていきましΐ͏ʂ

ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹϥΠΦϯζクϥϒڠࡍࠃձ���ʵ۠̚ɹ۠ࢽؔػฤूہһ

ଂԦϥΠΦϯζクϥϒɹＬ.笹原　一典ܗࢁ
　
　去る2020年̑月1�日（ۚ）、新型コロナウイルスのӨڹによりマスク不が続く中、伊藤明彦地区ガバ
ナー・二位関ݡ一キャビネット幹事・髙橋和成キャビネット会計の̏人が٢村美ӫࢠ山形県事を๚問し、
感染֦大止に役立ててもら͏為に不৫布マスク１万ຕをدଃしました。
　このマスクは、一ൠ社ஂ法人日ຊライオンズがLC*'͔らの10万υルの大災害交ۚ等でߪ入し、各キャビ
ネット事務局へ布されたものです。
　٢村事͔らは、「お心ݣいに感謝ਃし上͛ます。ͥͻ有ޮにわせてきたい。皆さんと一ॹになって
この難局をりӽえていきたい」と感謝のݴ༿をきました。同੮された୲者の方によると、福祉ࢪ設や
。していくとい͏事でした౼ݕなͲ活༻ઌをߍֶ
　マスクدଃޙには事との࠙ஊのが設けられ、新型コロナウイルスऴଉへの思いをޠり合いました。

̍ΛৼΓฦͬͯ
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ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹ

ଂԦϥΠΦϯζクϥϒɹL.板垣　信廣ܗࢁ

　山形ଂԦライオンズクラブと山形交ஂָڹは、
�0年にわたるおき合いがあります。今回21年Ϳり
にָثӡൖंを入れସえると͏ݴことで、ライオン
ズクラブ332Ｅ地区第66回地区年次大会にて支援す
る事になりました。
　ΧーナビήーγϣンとυライブϨコーμーにͭい
ては、これまでのおき合いの関で、クラブに
支援の要請をいたͩきアクティビティとして支援を
することと致しました。
　山形交ஂָڹには、これ͔らも県ຽそして全国の
皆様にԻָでؾݩを
༩え続けていたͩき
たいと心͔らئって
おります。

ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹ

ϥΠΦϯζクϥϒɹL.青野　　宏ࢁ্

　上山LCは結成55年目をܴえます。「8F 4FSWF」のج
ຊ理೦に則り会員一ؙとなって多方໘にわたる活動に
取り組んでおります。
　その活動の最大のアクティビティーとして「上山
ಓ࿅成大会」をओ催しております。この大会は青গ年
ҭ成を目的に毎年10月に開催し、�8回目をܴえること
ができました。ࡢ年の大会ではνーϜ�1νーϜ（ス
ϙগ、中ֶ）、બख500༨໊と年々نが֦大されて
おりྺ史ある大会となっております。山形地区、置ࣀ
地区、村山地区のখ中ֶ生͔ら参Ճしてき、その
中には東日ຊ大災にて被災させた上山市と༑市
໊取市のখ中ֶ生の生ెさんを災支援としてটし
交ྲྀをਂめております。
　日ࠒよりݫしい࿅शにえてؤுってきた࢜の皆
さんにとっては、この大会が成Ռを発شするઈの機
会となるとともに、ಓを通じて心の࿅をされて
日々成長をすることをف೦するものであります。
　また、ମো害者支援の一として社会法人ᠳઘ会
「上山いずΈのՈ」の方々がख࡞りで、࡞っているラ
スクやクッキー等のお՛ࢠをൢചしております。
　Ճえて݂ݙやアイバンク・ࠎҠ২なͲをਪਐして
おり、大会の会ではඞずं݂ݙを४උして、݂ݙ
１万人ӡ動を会内にアナウンスでݺび͔けं݂ݙを
ืりご協力いております。今年は世界中での新型コロ
ナ感染によりࢲୡの生活様式がมわり始めております。
　経ࡁ໘では大ଧܸを受けているࡢ今ではありますが、
何と͔ରԠできる社会を目ࢦして、զ々LCは人々への
ไ仕・社会ݙߩの大切さ・ඞ要ੑを会員一同感じてい
る次第であります。今ޙともٓしくごࢦಋおئいਃし
上͛ます。

ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹ

ԬϥΠΦϯζクϥϒɹL.田中　　宏

　マスク不が続く中、第5R第2;ではҎ下の̏ͭのアクティビティを行いました。布マスクにͭいては、Ԭ
市内の๓会社でされた、ഽに༏しいૉࡐのものを調ୡ。
１）Ԭ市と三町の්さん向け
　例年の出࢈実をもとに、Ԭ市役ॴへ500ຕ、三町役に50ຕの布マスク
をدଃ。４月には各世ଳへ༣ૹされ、大มتれました。
２）ԬೕࣇӃのࢠͲもୡと職員向け
　ೕࣇӃには様々な事情でՈと一ॹにらせないೕࣇが生活しており、ࡢ年
までԬೕࣇӃが県内།一でした。現在は10໊が在ॴ。κーンでは'85委員
会と連携して、ܧ続的に支援を行なってきました。
Ͳもୡの生活ࢠ。りしたՄѪいฑの布マスクを࡞者がखͲもୡにはLC関ࢠ　
を2�時ؒ365日支えている職員さんに布マスクをଃఄ。
記೦として݂ݙ（̏
　༌݂༻݂ӷの不を受けて、ԬʗԬேᏽʗԬྕʗԬ中ԝの４LC合
同で、４月と̑月に２回の݂ݙアクティビティを計ը。݂ݙ記೦として布マ
スクをଃఄしました。
　コロナة機が長期戦になりͭͭある中、今͔ͩらこそٻめられている社会ไ
仕をࡧしていきたいものです。

乳児院への贈呈　伴和香子FWTコーディネーターと共に

三川町への贈呈　三川町長は三川LCメンバーです

鶴岡市への贈呈　健康課職員の妊婦さんがマスクを試着！

アクティビティ報告
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「知ってほしいなぁ、わたしたちのこと」
　　　ʙʮՖּ΄ʔୂʯʹΑΔٙࣅମ࠲ߨݧʙ
ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹఱಐதԝϥΠΦϯζクϥϒ

L.野口　美樹
　２月18日、ఱಐϗテルにてクラブのެ開例会「って΄しいな͊、
わたしたͪのこと」（「Ֆּ΄ーୂ」によるٙࣅମ験࠲ߨ）が開催さ
れました。
　োがいをͭ࣋人を「支える」、「دりఴ͏」、そして「ڞଘする」社
会があたりまえになって΄しいとい͏ことをよくࣖにするよ͏になりま
したが、最ۙでは自࣏ମのোがい者ޏ༻の問が大きく取り上͛られる
なͲ、まͩまͩਖ਼しい理ղがされていないよ͏に思います。
　そこで、的োがいや発ୡোがいをͭ࣋人が日常をͲのよ͏に感じて
いる͔をٙࣅମ験する࠲ߨ等を全国各地で実ફしている、的・発ୡো
がい理ղܒ発キャラバン「Ֆּ΄ーୂ」にߨԋをいたͩきました。
　的োがいや発ୡোがいをͭ࣋人にಛ有の「感じ方」は࠶現が難しく、
そのख法はまͩ確立されておりませんが、දの古ᖒ܆ઌ生ご自の経
験͔らߟҊされたٙࣅମ験は非常にしく、大มو重な経験になりまし
た。こ͏したϫークγϣップをੋ非、県内外のڭҭの現に取り入れて
いたͩけれとい͏のが、զ々の切なるئいです。今ޙのライオンズク
ラブのアクティビティに大きなࢦඪを༩えてくれるものと思います。

ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹ

ӋཅϥΠΦϯζクϥϒɹL.安部　泰輔ܗࢁ

　山形Ӌཅライオンズクラブはલ年度、結成25周年記೦アクティビティとして、高ྸ者の方々͔ら安全に通行
してこ͏と、山形ܯॺへ「ޫࣹγール	10000ຕ
」をدଃ致しました。
　今年１月に山形市内で、ࣹࡐのͭいたۺをཤいて༦方ԣஅาಓをっていたา行者が໋を落とした事ނを
受け、クラブとしてগしでも൵ࢂな事ނを無くすため、より見やすいࣹࡐをとߟえ、今年度もܧ続して̏月
̑日（木）に「ޫࣹࡐリストバンυ（2600ຊ）」を山形ܯॺにدଃ致しました。
　「ޫࣹࡐリストバンυ」は、交൪のお८りさんが各Ոఉを८回して高ྸ者へखしをし、交通事ނ止
の意ىשを行͏༧定でしたが、現在新型コロナウィルス感染止ର策の為、๚問できないのが現状です。ま
た、山形ܯॺへӡస໔ߋڐ新やฦೲに๚れた高ྸ者にରし交通事ނ止の意ىשを行い、リストバンυを
プϨθントしております。
　今ޙとも、山形Ӌཅライオンズクラブとして何ができる͔をߟえ、൵ࢂな交通事ނ໓に協力し、ࣹࡐが
あるお͔͛で一݅でも事ނがগなくなるよ͏に、活動を通して交通安全に協力して参りたいとߟえます。

アクティビティ報告
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１本の赤青エンピツ
ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹञా͞Θ͔ϥΠΦϯζクϥϒ

L.阿部ひとみ

　2003年の結成時より交ྲྀをさせていたͩいているञా༮ஓԂ、ञా第二༮ஓԂ、ञా市はまなしֶԂのଔԂ
。へ今年も「１ຊの青Τンピπ」をଃることができましたࣇ
　この事業は10年લより行っており、ॳは「１ຊのΤンピπ」をଃっておりましたが、「１年生はत業で
青Τンピπを͔͏らそれをଃった方がتれるよ。」とい͏アυバイスにより、４年લ͔らは青Τンピπを
ଃっております。
　例会時におॕいのメッセーδγールをషったାに１ຊずͭΤンピπを入れて、
γールで෧をしてラッピンά。
　例年は、ଔԂ式のલに各Ԃを๚れてࢠͲもたͪにखし、ࢠͲもたͪのՎを
ௌいたり話をしたりするのですが、今年は新型コロナウイルスのӨڹでࢠ供た
ͪに会͏ことは出来ませんでした。ޙ日、Ԃ長ઌ生よりΤンピπを࣋ったࣸਅ
をいたͩきました。
　このよ͏な状گ下でもࢠ供たͪの明る
いসإに力をもらい『あせらず　あらて
ず　あきらめず』活動していこ͏と思っ
ております。

「新入学児童用ランドセルカバー寄贈」
ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹञాϥΠΦϯζクϥϒ

L.佐藤　憲二

　新型コロナウイルスがྲྀ行し始める中、̏月17日にञా市役ॴを๚問しؙ山至ञా市長へ新入ֶࣇಐ༻ラン
υセルΧバー700ຕをدଃしました。ञా市立22のখֶߍと山形県立ಛผ支援ֶߍがରとなりଃఄ式には報ಓ
関者も参Ճし新ฉ、今回は57にまで取り上͛てきました。今でさえ各地域に見守りୂがおりますがॳは
そのよ͏なことも無く、Χーυライバー͔らも目立ͭや͔なޫܬૉࡐのランυセルΧバーをࢠͲもたͪが安
全にొ下ߍ出来るよ͏にと、時委員長であるL.上重が1��3年̏月に第１回目1250ຕ（１市̏町合ซલ）
をଃఄ、Ҏ来今年度で27回目になるランυセルΧバーのຕは700ຕ（１市̏町合ซޙ）とはい͔ないもの
のࢠͲもたͪのݮগが目に見えておりきます。４月21日には新ງখֶߍの入ֶ式
へ出੮し、式యޙに新入生者にखすことが出来ました。
　このよ͏な大มな状گではありますが、
実際にランυセルΧバーをͭけてొ下ߍを
している新１年生を見ているとな͔ͥ΄っ
こりとͪ࣋ؾが和Έます。この事業はञా
LCのメインアクティビティとなっており、
大มྑいアクティビティをॾઌഐୡよりܧ
ঝしたと思っております。8F 4FSWF

アクティビティ報告
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　ྩ和２年２月１日（）　山形テルαアプローズにて『山形ߚՖライオンズクラブओ催　νャリティύϑΥー
マンス発ද会』を開催しました。
　この発ද会は、ීஈ͔ら࿅शをੵΈ重ねૉらしい実力を࣋っているにも関わらず、それを൸࿐するॴが
ない方々へ思͏ଘ力を発شし発දしてもら͏ためのॴの提供であり、ͭ様々なδャンルの様々なύ
ϑΥーマンスを１回のステーδでごཡく事が出来るָしさの提供、さらにそのച上の一部をLC*'及び日ຊ
ेࣈ社山形県支部様に提供するアクティビティです。

『チャリティパフォーマンス発表会』～山形紅花ライオンズクラブ～

山形紅花LC　会長　Ｌ. 鹿　谷　孝　子

ύϑΥーマンスを発දしてくれたのはʜ
①山形県立北高等学校　音楽科（有志）
②NPO法人中山総合スポーツクラブ
③日本舞踊　千川流　桜会
④ゴスペル聖歌隊　レインボーレインボー
⑤ラ・シヴァ（障がい者身体表現）
⑥スタジオ・ビートファクトリー
⑦メ・ケ・アロハ・チェリーズ
⑧日本舞踊　千川流　花萌の会
⑨山形ジュニアバトントワリング
⑩山形県立天童高等学校　なぎなた部
⑪山形チアリーディングチーム　グルーバーズ
⑫山形大学　花笠サークル　四面楚歌

　ύϑΥーマンスを発දしてくれた方々もステーδをごཡになった方々も「ຊにָし͔ったʂありがと͏ʂ」
とتんでくͩさいました。そしてࢲୡ山形ߚՖライオンズクラブもॳめてのࢼΈであった為、ۤ࿑もトラブルも
たくさんありましたがʬステーδを成ޭさせるʭとい͏目的で一ؙとなり取り組Ή事が出来ました。ӡӦをして
Έて「やってྑ͔った。تんでもらえてྑ͔った。」とたくさんのসإがҲれました。
　最ऴ的にLC*'に360υルをۚݙし、日ຊेࣈ社様にˇ52622をدしました。
　　この活動を通して、૬खのসإが見えるアクティビティは自ୡの自信にܨがったと自ෛしています。ライ
オンズクラブとい͏大きな組৫でなけれ出来な͔ったମ験でした。全ての皆様に感謝しています。ありがと͏
ご͟いました。

　新型ウイルス感染֦大ର策として、 ・̏４月はզ々の໋であるไ仕活動が皆無状ଶのな͔、伊ᖒؠ男κー
ンνΣアύーιンのֻけで、（1R2;）̑ クラブ合同アクティビティが実ࢪされました。山形市内36খֶߍ
全ֶಐ71クラブ3580໊のࢠ供たͪに、ҿྉਫ500NὙ１ຊと各クラブにखのফಟ༻アルコール500NὙ٧めସえ
༻ボトル71ຊをお届けする活動を行͏ため、「山形千歳ライオンズクラブ」L.લ橋会長・「山形ߚՖライオン
ズクラブ」L.ࣛ୩会長・「山形Ӌཅライオンズクラブ」L.安部会長・「山形アルΧσィアライオンズクラブ」
L.連山会長にご૬ஊし、ྃঝをಘて、アクティビティが始まりました。４月13日に、山形բ事務局において

仕༁࡞業を行い、４月15日、1R2;̑クラブでֶಐ71クラブを地区毎に̑
等し、１クラブ1�～15Օॴの市内各ֶಐクラブにお届け致しました。
布にઌ立ͪ、山形բライオンズクラブ「社会福祉・アラート委員」L.ࡈ
藤३一ライオンの「ウイルスをࠐͪ࣋まない・ؼͪ࣋らない。ࢠ供ୡにت
んでもらえる活動にしましΐ͏。」とのご挨拶のޙୡし、ࢠ供ୡの大き
なや「ありがと͏ご͟います。」等のসإがあ;れていました。

 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

山形県立北高等学校 音楽科 

 

ＮＰＯ法人 中山総合スポーツクラブ 

 

① フラダンス教室

 
③ キッズダンス教室

 
② ファンファン教室

千川流 桜会 

  

ゴスペル聖歌隊  

レインボーレインボー 

 

(障がい者 身体表現)  

ラ・シヴァ 

 

スタジオ ビートファクトリー 

メ・ケ・アロハ・チェリーズ 

 

千川流 花萌の会 

 

山形ジュニアバトントワリング 

 

山形県立天童高等学校 なぎなた部 

 

山形チアリーディングチーム 

グルーバーズ 
山形大学 花笠サークル 

四面楚歌 

 

アクティビティ報告

『 （1R2Z）５クラブ合同アクティビティ』

山形霞城LC　会長　Ｌ. 寒河江　祥　一
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R Z クラブ名
会員移動状況 家族会員 金銭アクティビティ 労力アクティビティ 献血

献腎 献眼
LCIF 出席率

（％）年初 月初 目標 入会 退会 現在 世帯数 子会員数 件数 金額 件数 人数 受付者数 献血者数 金額

1

1

山 形 46 46 3 0 1 45 0 0 2 13,800 2 3 69 63 0 0 0 100.0
山 形 蔵 王 36 35 2 0 0 35 0 0 1 77,000 0 0 0 0 0 0 0 0.0
上 山 47 44 2 0 0 44 17 17 1 1,540 1 1 9 7 0 0 0 100.0
山 形 中 央 38 40 35 0 0 40 3 3 0 0 0 0 1 1 0 0 383,880 100.0
山形センチュリー 17 18 3 0 0 18 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 191,940 100.0
上山あららぎ 35 34 3 0 0 34 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 100.0
小　計 219 217 48 0 1 216 25 25 4 92,340 3 4 79 71 0 0 575,820

2

山 形 霞 城 90 90 2 0 0 90 14 19 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
山 形 千 歳 31 29 2 0 0 29 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
山 形 紅 花 29 31 2 0 0 31 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
山 形 羽 陽 29 27 2 0 0 27 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
山形アルカディア 27 28 2 0 0 28 7 7 1 10,000 0 0 0 0 0 0 0 57.1
小　計 206 205 10 0 0 205 26 31 1 10,000 0 0 0 0 0 0 0

合　　　計 425 422 58 0 1 421 51 56 5 102,340 3 4 79 71 0 0 575,820

2

1

米 沢 50 49 4 0 0 49 14 26 1 2,300 0 0 0 0 0 0 0 34.6
米 沢 中 央 29 27 3 0 0 27 0 0 2 102,700 1 6 0 0 0 0 0 44.4
米 沢 松 岬 17 17 4 0 0 17 1 1 0 0 1 2 0 0 0 0 0 0.0
米 沢 松 川 41 29 3 0 0 29 6 8 0 0 0 0 0 0 0 0 0 100.0
小　計 137 122 14 0 0 122 21 35 3 105,000 2 8 0 0 0 0 0

2

南 陽 38 38 5 0 0 38 0 0 4 99,248 1 9 89 75 0 0 0 100.0
川 西 山 形 20 21 3 0 0 21 6 6 2 15,965 1 2 50 44 0 0 0 92.8
高 畠 63 63 3 0 0 63 11 14 1 330,700 1 3 0 0 0 0 0 46.0
長 井 48 48 2 0 0 48 9 9 0 0 0 0 0 0 0 0 456,817 50.0
飯 豊 23 26 2 0 0 26 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
白 鷹 23 22 2 0 0 22 0 0 2 126,520 2 11 126 99 0 0 0 82.3
小　計 215 218 17 0 0 218 26 29 9 572,433 5 25 265 218 0 0 456,817

合　　　計 352 340 31 0 0 340 47 64 12 677,433 7 33 265 218 0 0 456,817

3

1

河 北 37 37 3 0 0 37 9 10 2 40,000 0 0 0 0 0 0 0 100.0
寒 河 江 40 38 4 0 0 38 11 12 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
西 川 27 28 2 0 0 28 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
中 山 17 16 2 0 0 16 1 1 1 150,000 0 0 0 0 0 0 150,000 0.0
寒 河 江 臥 龍 58 60 2 0 0 60 15 15 0 0 0 0 0 0 0 0 117,297 0.0
小　計 179 179 13 0 0 179 37 39 3 190,000 0 0 0 0 0 0 267,297

2

天 童 31 31 2 0 0 31 0 0 2 52,550 1 1 11 10 0 0 0 100.0
天 童 王 将 61 60 2 0 0 60 7 10 2 94,234 1 6 18 16 0 0 0 100.0
天 童 舞 鶴 46 43 5 0 1 42 7 7 2 73,010 0 0 13 10 0 0 0 100.0
天 童 中 央 52 52 2 0 0 52 0 0 3 69,210 0 0 18 16 0 0 0 100.0
天 童 も み じ 13 13 2 0 0 13 1 1 2 21,050 0 0 4 4 0 0 110,000 0.0
小　計 203 199 13 0 1 198 15 18 11 310,054 2 7 64 56 0 0 110,000

合　　　計 382 378 26 0 1 377 52 57 14 500,054 2 7 64 56 0 0 377,297

4

1

村 山 28 26 4 0 0 26 7 8 1 43,120 1 7 49 46 0 0 0 80.7
東 根 21 19 2 0 0 19 3 4 0 0 0 0 0 0 0 0 0 100.0
尾 花 沢 42 45 2 0 1 44 12 13 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
大 石 田 34 35 2 0 0 35 4 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
東根さくらんぼ 48 48 2 0 1 47 9 9 0 0 0 0 0 0 0 0 0 86.8
小　計 173 173 12 0 2 171 35 39 1 43,120 1 7 49 46 0 0 0

2

新 庄 18 16 2 0 0 16 5 5 0 0 1 5 0 0 0 0 0 0.0
真 室 川 36 40 3 0 0 40 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 42.5
新 庄 も が み 19 19 1 0 0 19 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
新庄ニューセンチュリー 32 33 5 0 0 33 3 3 0 0 1 8 0 0 0 0 0 54.5
新庄もみの木 18 18 2 0 1 17 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
小　計 123 126 13 0 1 125 14 14 0 0 2 13 0 0 0 0 0

合　　　計 296 299 25 0 3 296 49 53 1 43,120 3 20 49 46 0 0 0

5

1

酒 田 77 79 4 2 0 81 23 28 1 8,180 1 4 22 19 0 0 0 0.0
余 目 17 18 4 0 0 18 4 4 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
酒 田 み な と 41 37 4 0 0 37 11 13 1 8,180 0 0 22 19 0 0 0 0.0
酒 田 山 王 7 7 2 0 0 7 0 0 1 8,180 0 0 21 19 0 0 0 85.7
酒田シーサイド 30 30 2 0 0 30 0 0 1 8,180 0 0 21 19 0 0 0 63.3
酒田さわやか 12 12 1 0 0 12 0 0 1 8,180 0 0 21 17 0 0 0 0.0
小　計 184 183 17 2 0 185 38 45 5 40,900 1 4 107 93 0 0 0

2

鶴 岡 46 46 2 0 0 46 7 8 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
鶴 岡 朝 暘 28 29 2 0 0 29 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
三 川 23 23 2 0 0 23 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
羽 黒 21 21 2 0 0 21 8 8 0 0 1 2 77 68 0 0 0 14.2
鶴 岡 鶴 陵 38 39 4 0 0 39 10 14 1 15,382 2 18 119 106 0 0 0 82.0
藤 島 49 53 2 0 0 53 6 11 0 0 0 0 0 0 0 0 0 33.3
鶴 岡 中 央 38 40 2 0 0 40 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0.0
鶴岡ナイスフェロー 6 6 3 0 0 6 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 33.3
小　計 249 257 19 0 0 257 41 51 1 15,382 3 20 196 174 0 0 0

合　　　計 433 440 36 2 0 442 79 96 6 56,282 4 24 303 267 0 0 0
地 区 合 計 1,888 1,879 176 2 5 1,876 278 326 38 1,379,229 19 88 760 658 0 0 1,409,934

マンスリーレポートクラブ別一覧表
　2020. ５月
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　2001年1RのD.G.としてキャビネット構成員となり今回２
度目の構成員として地区機関誌編集局長の要職を軽く引き
受けましたが“染屋の白袴”の譬えの如く不安で一杯でし
た。第一回の編成会議を開催、そのメンバーは全て2017年
～18年各クラブ三役経験者で県内印刷工業組合の理事長と
理事が在籍されており局員一同その多才に何と驚き最高の
布陣であると確信致しました。
　毎月１～２回の会議を開き依頼した原稿も順調に集まり
万事順風の船出でしたが2020年に入り突然古今未曾有の細
菌戦争「新型コロナウイルス感染症」のハリケーンが全世界
を襲い外出抑制やイベント等の自粛要請により東京オリン
ピックの翌年延期を始めプロアマを問わず全ての大会が中
止となりました。またライオンズの例会・周年行事を始め
65年も続いたライオンズ最大のイベント“山形県総合文化
芸術館”杮落として第66回地区年次大会も中止となり第４
集が発刊される事が瀬戸際に立たされましたが編集各位
が“コロナ細菌”の恐怖と戦いながら度々会合を重ね無事発
刊出来ました事、その努力は尊く感謝の外有りません。
　ライオン史上に残る出来事に遭遇し恵まれた局員に囲ま
れこの仕事を引き受けました事を有難く思っています。

L.西村　久男　記

あ  と  が  き

地区機関誌編集局
局長　L.西村　久男（山形蔵王LC）
次長　L.梶熊　　総（山形蔵王LC）
局員　L.大風　　亨（山形霞城LC）
局員　L.阿部　哲也（上山LC）
局員　L.原田　清彦（山形千歳LC）
局員　L.笹原　一典（山形蔵王LC）

ライオンズクラブ国際協会332ーＥ地区および社会福祉法人山形県社会福祉協議会
『災害時における協力に関する協定』　締結式

ライオンズクラブ国際協会332－Ｅ地区　　　　　　
地区機関誌編集委員　L.原田　清彦（山形千歳LC）

　去る2020年６月25日（木） 山形県総合社会福祉セン
ターに於いて、ライオンズクラブ国際協会332－Ｅ地
区と社会福祉法人山形県社会福祉協議会が『災害時に
おける協力に関する協定』を結び、その締結式をとり
行いました。
　キャビネット幹事L.二位関健一、キャビネット会計

L.髙橋和成、会則･アラート委員長L.山下里美、及び県社会福祉協議会の専務理事をはじめとする幹部の皆様
が見守る中、332－Ｅ地区ガバナー L.伊藤明彦と山形県社会福祉協議会 青山永策会長が協定書を取り交わしま
した。
　伊藤ガバナーより「被災された地域のニーズに叶った支援活動をする為には、地域の実状に精通しておられ
る社会福祉協議会と連携することが非常に大切なこと。」と締結に至った経緯がお話しされました。また、青山
会長より「この度の協定は皆様の善意を被災された方々へお届けすることを目的とするものであり、被災者に
とって大きな励まし、心の支えとなる。災害発生時には市町村の社会福祉協議会と連携し災害ボランティアセ
ンターを設置するが、ここを通して被災地、被災者の意向を的確に把握し、皆様の支援実現のために情報提供
して参りたい」とご挨拶がありました。
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シリーズ

山形を巡る 「旧済生館本館」No.4

　旧済生館本館は初代山形県令であった三島通庸が山形
の近代化を推し進めるため、近代的な建築物を街の中心
部に次々と建設した中の一つで、明治11年（1878）に擬
洋風建築の病院として竣工しました。病院新築の大構想
のもと、東京や横浜の病院を視察し建設したもので、当
時の太政大臣であった三条実美に病院に掲げる扁額の揮
毫を依頼したところ、「済生館」と題されたので、これを
取って「山形県公立病院済生館」と称することとなりまし
た。済生館には、医学校が併設されており、オーストリ
ア人医師ローレツを採用し、医師及び教師として山形の
医学の中心として機能を果たしていました。その後、明
治37年（1904）に山形市立病院となりました。昭和30
年代後半になり、建設後約90年を経た老朽化した本館
の取り扱いについて解体か保存かで議論が交わされた結
果、明治初期の現存している擬洋風の建築物で数も少な
く歴史的に貴重であるとして、昭和41年（1966）に国の
重要文化財に指定されました。これを機に七日町から現
在地に移築復元され、昭和46年（1971）より山形市郷土
館として一般に公開されております。

2020年　最上川 №４　６月号　キャビネット事務局　発行人／ L.伊藤明彦　編集／地区機関誌編集局　印刷／株式会社 上山印刷

山
形
駅

NHK

済生館

城北高校七小

旧済生館
本　　館

霞城公園
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